
Где в ВАО 
можно поработать 
на субботниках стр. 3

Поликлинику 
на Игральной построят 
в будущем году стр. 6

Корреспондент «ВО» 
оценил ассортимент 
и качество фермерской 
продукции на ярмарках 
выходного дня  стр. 7

Кто паркуется на газонах 
у метро «Преображенская 
площадь»? 
Ваши письма и звонки стр. 8

В гимназии «Вертикаль» 
создали клуб 
многодетных семей 
    стр. 9

На Верхней Первомайской 
пройдёт фестиваль 
современного искусства 
    стр. 12

Приходите, задавайте вопросы
Встречи глав управ районов ВАО 
с жителями состоятся 20 апреля в 19.00

ОФИЦИАЛЬНО
!

ВОСТОЧНЫЙВОСТОЧНЫЙ ОКРУГОКРУГ
МОСКВА 
ОКРУЖНАЯ ГАЗЕТА

WWW.NEWSVOSTOK.RU   POCHTA@NEWSVOSTOK.RU
 vk.com/vaomoskva      twitter.com/vaomoskva

Они стали гвардейцами

Чем удивили школьники 
из ВАО посетителей 
салона «Архимед»
стр. 13

Наш корреспондент побывал в воинской части 
на Свободном проспекте

стр. 11

Участковый 
из Восточного Измайлова 
вернул музыку скрипачке 
стр. 10  

№12 (147) АПРЕЛЬ 2016

Н
ациональная гвардия 
создана по решению Пре-
зидента РФ Владимира 
Путина на базе внутрен-
них войск МВД. Она бу-

дет заниматься борьбой с терро-
ризмом, с организованной пре-

ступностью, в экстренных си-
туациях служащие Нацгвардии 
смогут применять оружие без 
предупреждения. 

Наш корреспондент побывал 
в одной из частей внутренних 
вой ск, расположенной в районе 

Ивановское, накануне профес-
сионального праздника — Дня 
внутренних войск МВД России 
(он отмечается в конце марта). 
И незадолго до того, как солда-
ты военной части стали гвардей-
цами. 

1 апреля в Москве на-
чался сезон работы летних 
кафе при стационарных 
предприятиях питания. В 
Восточном округе предус-
мотрено открытие 128 та-
ких кафе.

— Монтаж сезонных кафе 
разрешён с 15 марта. В ВАО 
к монтажу приступили не 
больше 10 предприятий. 
Все остальные в основном 
настроены на открытие к 
майским праздникам, — 
отметил советник префек-
туры ВАО Сергей Воробьёв.

В 2016 году начал дей-
ствовать единый стандарт 
оформления летних кафе. 
Так, при обустройстве раз-
решено использование тех-
нологических настилов, 
зонтов, маркиз, элементов 
вертикального озелене-
ния и т.д. Кафе нельзя раз-
мещать на крышах жилых 
домов, на стоянках транс-
порта, в 25-метровой зоне 
от выходов из метро.

Летние кафе могут рабо-
тать до 1 ноября.

Ольга КАЛИНКИНА

В ВАО откроются 128 летних кафе

Большая часть сезонных кафе откроется 
к майским праздникам
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Н
а прошедшем 
недавно в «Кро-
кус Экспо» чем-
пионате России 
по спортивным 

танцам золотую медаль 
завоевали жители Из-
майлова Артемий и Ма-
рина Каташинские. Они 
брат и сестра, в спорте 
вместе с самого детства. 
Сейчас Артемию 20 лет, 
Марине — 19.

— Наша мама — трёх-
кратный призёр СССР 
по фигурному катанию, 
вот и отдала нас в сек-
цию, когда мы были со-
всем маленькими, — рас-

сказывает Артемий. — А 
нас как-то плавно стало 
уносить в обычные тан-
цы. И лет с девяти мы уже 
осознанно сменили лёд 
на паркетный пол.

— Мы с братом в паре 
отлично подходим друг 

другу, — говорит Мари-
на, — чувствуем друг дру-
га буквально на телепа-
тическом уровне. А это 
в танцевальном спорте 
очень важно.

Сегодня молодые люди 
учатся в Университе-
те физкультуры на 2-м 
курсе факультета танце-
вального спорта, мечта-
ют о карьере профессио-
нальных танцоров. Есть у 
них и другие увлечения. 
Так, Марина ездит вер-
хом, а Артемий снимает-
ся в музыкальных клипах 
и рекламных роликах. 

Алексей ТУМАНОВ

Семейный дуэт 
танцоров из Измайлова 
стал чемпионом России

Сначала брат 
и сестра 
занимались 
фигурным 
катанием

В ВАО можно 
будет написать 
тотальный 
диктант

Международная акция по 
проверке грамотности «То-
тальный диктант-2016» прой-
дёт в Москве 16 апреля. Все 
желающие могут прийти на 
одну из площадок акции, на-
писать текст, а позже узнать 
свою оценку. Участие в дик-
танте бесплатное. Автором 
текста в этом году станет дет-
ский писатель Андрей Усачёв.

Написать диктант можно бу-
дет и в ВАО, например в вы-
ставочном зале «Богород-
ское» (Открытое ш., 5, корп. 
6), галерее «Измайлово» (Из-
майловский пр., 4), Европей-
ской гимназии (ул. 3-я Соколь-
ническая, 3). Требуется пред-
варительная регистрация. 
Подробности можно узнать 
на сайте www.totaldict.ru.

Ольга КАЛИНКИНА

Медалью ордена «За 
заслуги перед Отече-
ством» 2-й степени был 
посмерт но награждён 
Игорь Адонин, ликви-
датор последствий ава-
рии на Чернобыльской 
АЭС, живший в рай-
оне Соколиная Гора. 
Награду из рук главы 
управы Александра Ак-
сёнова получила дочь 
героя Мария Елизеева.

— Медаль — это для 
меня в первую очередь 
память о моём отце, ко-
торого нет уже 10 лет. 

Она будет памятью ещё 
и для внуков, которые 
дедушку, к сожалению, 
не видели при жизни. Я 
смогу им о нём расска-
зать, — сказала Мария 
Елизеева.

Во время ликвида-
ции последствий аварии 
Игорь Адонин работал 
поваром. Государствен-
ной награды от имени 
президента страны он 
удостоился за проявлен-
ное мужество и самоот-
верженность.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Участковые 
ВАО начали 
отчитываться 
перед жителями

В апреле все участковые 
уполномоченные Восточно-
го округа отчитаются перед 
жителями о своей работе за 
прошлый год. Встречи прой-
дут во дворах жилых домов. 
Правоохранители расскажут 
об оперативной обстановке 
на своём участке, о распро-
странённых видах мошенни-
чества, о том, как уберечь 
своё имущество от незакон-
ных посягательств, а также 
ответят на вопросы жителей.

Так, 11 апреля перед жи-
телями отчитаются участко-
вые в Богородском (ул. Крас-
нобогатырская, 9, участко-
вый Николай Стрельцов), 
Вешняках (ул. Молдагуло-
вой, 16, корп. 1, участковый 
Дмитрий Колькин), Восточ-
ном Измайлове (Сиреневый 
бул., 70, участковый Дми-
трий Климкин), Восточном 
(ул. 9 Мая, 14, участковый 
Евгений Галкин) и ряде дру-
гих районов. Полный график 
встреч можно посмотреть на 
сайтах районных управ.

Начало всех встреч  в 19.00.
Алина ДЫХМАН

Совет Федерации 
отметил 
поисковиков 
из Гольянова

В Совете Федерации  
ФС РФ чествовали вос-
питанников центра граж-
данско-патриотического 
воспитания молодёжи 
«Рубеж» из Гольянова. По 
итогам патриотической и 
поисковой работы в про-
шлом году центр «Рубеж» 
признан одним из лучших 
в столице. 

  — Вы делаете всё воз-
можное, чтобы среди пав-
ших в Великой Отече-
ственной войне бойцов 
стало меньше неизвест-
ных имён. Спасибо вам 
за это! — сказал предсе-
датель Комитета по обо-
роне и безопасности Со-
вета Федерации РФ Вик-
тор Озеров, обращаясь к 
курсантам. 

За 14 лет своего суще-
ствования поисковым от-
рядом «Рубеж» было обна-
ружено и перезахоронено 
более 850 бойцов Красной 
армии, найдено 28 имен-
ных медальонов, 15 из ко-
торых прочитано, найдены 
родственники 10 воинов.

— Поисковая работа — 
это уникальный урок вос-
питания личности, — го-
ворит руководитель цен-
тра Олег Окопный. — Мо-
лодые ребята, однажды 
побывав в экспедиции, в 
корне меняют свою жиз-
ненную философию. А 
проходя трудности и ис-
пытания поисковых экс-
педиций, они начинают 
чувствовать тесную при-
частность к героическому 
прошлому своих дедов и 
прадедов. 

Курсанты поискового 
отряда «Рубеж» были отме-
чены почётными грамота-
ми Совета Федерации.

Валерий ГУК

В храме Всех Святых 
на Суздальской улице 
в Новокосине недавно 
впервые принял кре-
щение член общины 
глухих. 

Центр помощи глухим 
и слабослышащим лю-
дям начал действовать 
при храме Всех Свя-
тых в земле Российской 
просиявших с октября 
2015 года. Сегодня об-
щина насчитывает око-
ло 30 человек. Пони-
мать смысл богослуже-

ния им помогает дьякон 
храма Артемий Овча-
ренко, владеющий язы-
ком жестов. Он практи-
чески дословно перево-
дил на язык жестов всё, 
что происходило во вре-
мя крещения. 

Богослужения для 
слабослышащих людей 
проходят в храме каж-
дую субботу в 9.00. По-
сле литургии проводят-
ся катехизаторские бе-
седы. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Ликвидатора Чернобыльской аварии наградили посмертно

В храме на Суздальской прошло крещение 
с сурдопереводом

Пройти обряд крещения Александру Осипову (слева) 
помог язык жестов

Ветеранские организации 
ВАО примут участие в весен-
нем благоустройстве памят-
ных мест округа. Работы прой-
дут с 15 апреля по 8 мая.

Вместе с молодёжны-
ми организациями, военно-
служащими, родственниками 
защитников Отечества ветера-
ны намерены привести в над-
лежащий вид памятники, ме-
мориальные доски, воинские 
захоронения на Преображен-

ском, Богородском, Измайлов-
ском и Перовском кладбищах.

 — Нами уже проделана 
большая работа по благо-
устройству мемориалов. В на-
шем округе 69 мемориальных 
досок. И они не просто выве-
шены, за ними ухаживают, к 
ним идут с поклоном, — от-
метил председатель Совета 
ветеранов Восточного окру-
га Виктор Макаров.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Ветераны приведут в порядок памятники округа

Артемий и Марина 
Каташинские

Мария Елизеева (в центре) 
получила награду за отца

Мемориал на Преображенском кладбище
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Две окружные и 
несколько де-
сятков район-
ных площадок 
станут местом 

проведения субботни-
ков в ВАО 16 и 23 апреля.

Так, жители Метро-
городка будут приво-
дить в порядок прилега-
ющие участки Лосиного 
Острова. 

В районе Сокольники 
субботники состоятся на 
Сокольнической площа-
ди, в скверах «Молодёж-
ный» и «Луч», в Колодез-
ном переулке, а также на 
улицах Сокольнический 
Вал, Гастелло, Шумкина, 
Жебрунова, Стромынке.

Вешняковцы выйдут 
на уборку лесопарковой 
зоны Кусково. 

Жителей всех районов 
ждут в Перовском парке. 
Здесь надо убрать мусор, 
ветки, сгрести прошло-
годнюю листву. 

— Планируем, что все-
го в уборке на наших пло-
щадках — в парке «Раду-
га», Терлецкой дубраве, 
Ивановском лесопарке и 
в парке у Владимирско-

го пруда — примут уча-
стие около 300 человек, 
— рассказала сотрудник 
парка Евгения Жукова. 
— А на главной террито-

рии, в самом Перовском 
парке, помимо уборки — 
она, кстати, будет прохо-
дить в формате квеста, 
по командам, с особым 
маршрутом и конкурса-
ми на самую интересную 
находку, — будет органи-
зована концертная про-
грамма: выступят актёры 
«Мастерской Дмитрия 
Брусникина». Ожидает-
ся и угощение: участни-
кам субботника раздадут 
сухой паёк — бутерброды 
с сыром и колбасой, на-
льют чаю из термопотов.

В парке «Сокольники» 
субботник будет иметь 
природоохранную на-
правленность: 16 апре-
ля здесь стартует эколо-
гическая акция «Зелёная 
весна». 

Начало всех субботни-
ков в 10.00. Адреса вы-
дачи инвентаря — меш-
ков для мусора, грабель, 
перчаток — можно уточ-
нить на сайтах район-
ных управ, а также пар-
ков «Перовский» и «Со-
кольники».

Марина МАКЕЕВА 

Богородское
Ул. Бойцовая, 25 (ГБОУ «Шко-

ла №1349»). Тема: «О работе 
по снижению задолженности 
за жилищно-коммунальные ус-
луги».

Вешняки
Снайперская ул., 4а (ГБОУ 

г. Москвы «Школа №810»). 
Тема: «О досуговой, социаль-
но-воспитательной, физкуль-
турно-оздоровительной работе 
с населением в летний период».

Восточное Измайлово
Нижняя Первомайская ул., 51 

(ГБОУ «Гимназия №1811 «Вос-
точное Измайлово»). Тема: «О 
проведении праздничных меро-
приятий, посвящённых праздно-
ванию Дня Победы в Великой 
Оте чественной войне».

Восточный
Пос. Акулово, 43а (ГБОУ «Шко-

ла №448»). Тема: «О подготовке к 
проведению общегородских бла-
гоустроительных работ по приве-
дению в порядок территории рай-
она в весенний период».

Гольяново
Ул. Курганская, 8 (управа райо-

на). Тема: «О проведении празд-
ничных мероприятий, посвящён-
ных празднованию Дня Победы в 
Великой Отечественной войне».

Ивановское
Ул. Саянская, 18 (управа 

района). Тема: «О проведении 
праздничных мероприятий, по-
свящённых празднованию Дня 
Победы в Великой Отечествен-
ной войне».

Измайлово
Ул. 5-я Парковая, 10 (ГБУ 

«Центр культуры и спорта «Из-
майлово»). Тема: «О проведе-
нии праздничных мероприя-
тий, посвящённых празднова-
нию Дня Победы в Великой От-
ечественной войне».

Косино-Ухтомский
Ул. Руднёвка, 10 (структурное 

подразделение №1443 ГБОУ 
«Школа №2036»). Тема: «О про-
ведении праздничных меропри-
ятий, посвящённых празднова-
нию Дня Победы в Великой Оте-
чественной войне».

Метрогородок
Открытое ш., 19, корп. 6 

(управа района). Темы: 1. «О 
благо устройстве дворовых тер-
риторий и ремонте подъездов». 
2. «О проведении праздничных 
мероприятий, посвящённых 
празднованию Дня Победы в 
Великой Оте чественной войне».

Новогиреево
Зелёный просп., 20 (управа 

района). Темы: 1. «О прове-
дении праздничных меропри-
ятий, посвящённых праздно-
ванию Дня Победы в Великой 
Отечественной войне». 2. «Об 
итогах проведения общего-
родских благоустроительных 
работ (в рамках месячника по 
благоустройству)». 

Новокосино
Ул. Суздальская, 12в (ГБОУ 

«Школа №2128», СП №1). 
Тема: «О проведении работ по 
озеленению территории райо-
на и содержанию зелёных на-
саждений».

Перово
Федеративный просп., 1а 

(ГБОУ СОШ №423). Тема: «О 
подготовке и проведении об-
щегородских благоустроитель-
ных работ по приведению в по-
рядок территорий района Пе-
рово в весенний период». 

Преображенское
Ул. Халтуринская, 18 (библио-

тека им. Шолохова). Темы: 1. «О 
подготовке к проведению обще-
городских благоустроительных 
работ по приведению в поря-
док территории района в весен-
ний период». 2. «О проведении 
праздничных мероприятий, по-
свящённых празднованию Дня 
Победы в Великой Отечествен-
ной войне».

Северное Измайлово
Сиреневый бул.,  55 

(ГБОУ «Школа №356 им. 
Н.З.Коляды»). Темы: 1. «О про-
ведении работ по озеленению 
территории района Северное 
Измайлово г. Москвы и содер-
жанию зелёных насаждений». 
2. «О проведении празднич-
ных мероприятий, посвящён-
ных празднованию Дня Побе-
ды в Великой Отечественной 
войне 1941-1945 гг.».

Соколиная Гора
5-я ул. Соколиной Горы, 14 

(ГБОУ «Школа №647»). Тема: 
«О ходе проведения работ по 
выявлению недекларируемых 
фактов сдачи в аренду жилых 
помещений».

Сокольники
Стромынка ул., 3 (управа 

района). Темы: 1. «О прове-
дении праздничных меропри-
ятий, посвящённых празднова-
нию Дня Победы в Великой От-
ечественной войне». 2. «О про-
ведении работ по озеленению 
территории района и содержа-
нию зелёных насаждений».

ОФИЦИАЛЬНО

Встречи глав управ районов ВАО 
состоятся 20 апреля 2016 года в 19.00

  Анастасия Карпова, 
Сокольники, 27 лет, 
курьер:
— Моя работа связана с 
разъездами, мне часто 
приходится пользоваться 
общественным транспор-
том. И по-моему, такие 
штрафы не нужны. В Мо-
скве много пробок и дура-
ков на дорогах, водители 
общественного транспор-
та страдают именно из-за 
этого: они же не по своей 
прихоти опаздывают. При 

этом долго ждать авто-
бус мне приходится ред-
ко. Ещё я пользуюсь при-
ложением «Яндекс.Транс-
порт», которое показыва-
ет маршруты автобусов 
и где они едут. Часто вы-
ручает!

  Алексей Меджитов, 
Сокольники, 30 лет, 
ведущий менеджер:
— Я против штрафов для 
водителей общественно-
го транспорта. Они и так 

люди не особо обеспечен-
ные. А самое главное — 
ну как может автобус бы-
стрее приехать к останов-
ке, если, например, в по-
лукилометре перед ним 
ДТП? Лучше делать выде-
ленные полосы.

  Алексей Кулаков, 
Перово, 50 лет, инженер:
— Я против всяких штра-
фов. Заплатив штраф, 
компания сэкономит на 
чём-то другом — зарпла-

те водителя, оснащении 
или ремонте автопарка. К 
тому же в последнее вре-
мя ситуация в сфере об-
щественного транспорта 
улучшилась.

  Светлана Радищева, 
Новогиреево, 48 лет, 
домохозяйка:
— Я считаю, что не сле-
дует вводить штрафы для 
водителей обществен-
ного транспорта, так как 
на первом месте должна 

быть безопасность пасса-
жиров и водителей других 
машин в потоке. Мне ка-
жется, что из-за постоян-
ных пробок водители ав-
тобусов, чтобы их не ош-
трафовали, будут нару-
шать правила дорожного 
движения и подвергать 
людей опасности. 

Анна САХАРОВА

Присылайте 
ваше мнение по адресу 
vashe_mnenie@inbox.ru 

Стоит ли штрафовать водителей автобусов за опоздание?ВАШЕ МНЕНИЕ

Субботник пройдёт 
в формате квеста

Штрафовать водителей автобу-
сов, троллейбусов и трамваев 
за нарушение расписания дви-
жения транспорта предлагают 
власти Подмосковья. Чиновни-
ки Министерства транспорта 
Московской области намерены 
выступить с инициативой о вне-
сении таких изменений в Кодекс 
об административных право-
нарушениях РФ. Мы спросили 
у жителей Восточного округа, 
нужны ли, по их мнению, такие 
нововведения в столице.

Московской междуна-
родной гимназии в рай-
оне Перово (3-я Влади-
мирская ул., 5) исполни-
лось 50 лет. Полувековой 
юбилей здесь отмечали 
несколько дней. С 50-ле-
тием гимназию поздрави-
ли заместитель префек-
та ВАО Ирина Кузнецо-
ва, депутат Мосгордумы 
Александр Сметанов и 
другие.

— Я пришла работать 
в гимназию 50 лет на-
зад и по опыту могу ска-
зать, что дети очень из-
менились, — отмечает 

ветеран педагогического 
труда Раиса Пивоваро-
ва. — Они стали умнее, 
раскованнее, тянутся к 
знаниям. До 1970-х годов 
первоклассники не уме-
ли читать и писать, все-
му нужно было учить с 
нуля. Сейчас дети при-
ходят с определённой ба-
зой знаний.

В сентябре в гимна-
зии планируют открыть 
восемь 1-х классов, уже 
сейчас на зачисление в 
1-й класс поступило 225 
заявлений.  

Ольга КАЛИНКИНА

Гимназия в Перове отметила полувековой юбилей

Будет 
объявлен 
конкурс 
на самую 
интересную 
находку

Жителей округа приглашают на весеннюю уборку

В честь юбилея в гимназии 
устроили концерт

Участников субботников будут 
и развлекать, и угощать
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В 
этом году благо-
устройство за-
тронет более 50 
столичных улиц. 
Москва станет 
ещё зеленее: го-

род запускает новый этап 
программы «Моя улица». 
В 2016-м высадят свыше 
13 тысяч деревьев, кото-
рые смогут удержать более 
100 тонн пыли: липы, клё-
ны, рябины, вязы, яблони, 
дубы. Кстати, дубы и вязы 
в Москве не высаживали 
уже полвека. Улицы укра-
сят и цветники с многолет-
ними растениями в кад-
ках, и кустарники: барба-
рис, смородина, гортензия, 
боярышник.

Столица пешеходная

Ещё несколько лет назад 
в Москве была всего одна 
пешеходная улица протя-
жённостью чуть более ки-
лометра — Арбат. Сегодня 
в городе 72 пешеходные 
зоны, их длина составля-
ет более 100 километров. 

С момента прихода на 

пост мэра Сергея Собяни-
на в столице были рекон-
струированы 142 улицы и 
площади. Все они ориен-
тированы на пешеходов, 
но при этом без ущерба 
для автолюбителей.

— В 2016 году будут бла-
гоустроены 59 улиц, 49 
парков по месту житель-
ства, 14 рекреационных 
территорий, — сообщил 
зам. мэра по вопросам 
ЖКХ и благоустройства 
Пётр Бирюков.

По его словам, особое 
внимание уделено центру 
города. Будут преобразова-
ны такие знаковые москов-
ские улицы, как Тверская, 
Таганская, Большая Яки-
манка, Моховая и Новый 
Арбат. Обустройство за-
тронет часть Бульварного 
кольца и Садового кольца. 

Сады XIX века 
и аллеи 1990-х

В этом году благо-
устройство в Москве бу-
дет проходить по новым 
стандартам. В их основе 

лежит восстановление ар-
хитектурного облика сто-
лицы и исторических эле-
ментов: мощение под ста-
рину, исторические лавоч-
ки, многолетние деревья, 
решётки, фонари, воссоз-
данные по чертежам музея 
«Огни Москвы».

Садовому кольцу вер-
нут облик XIX века, когда 
тут были сады и палисад-
ники. Здесь появятся око-
ло 100 новых садов и пло-
щадей. На кольце высадят 
около 1,5 тысячи деревьев 
девяти разных видов. На 
Садовой-Триум фальной и 
Земляном Валу будут бла-
гоухать липы, на Смолен-
ской площади и Валовой 
улице — груши уссурий-
ские. Садовую-Спасскую 
и Зубовский бульвар укра-
сят вязы, Садовую-Черно-
грязскую и Зацепский Вал 

— рябина, а Садовую-Ку-
дринскую и Нижнюю 
Краснохолмскую — ольха. 
Ясени высадят на Крым-
ском Валу в районе парка 
им. Горького и на Смолен-
ском бульваре, лещину — 
на Садовой-Сухаревской, 
клёны — на Новинском 
бульваре. Крымский Вал 
вблизи Калужской пло-
щади засадят яблонями.

А на Тверской улице 
вновь будут красоваться 
липовые аллеи: прежние 
липовые аллеи вырубили 
в 1990-х годах.

Троллейбусы уберут

Вынужденной мерой 
при благоустройстве ста-
нет ликвидация некоторых 
троллейбусных маршрутов 
в центре города. Их заме-
нят новыми российскими 

автобусами с двигателями 
экологического стандарта 
Евро-5. Троллейбусы пла-
нируют убрать с Тверской 
улицы, Нового Арбата (до 
Свободной площади), Воз-
движенки, Сретенки, Вол-
хонки, Малой Дмитровки, 
Моховой, Охотного Ряда, 
а также с Новой площади, 
Кремлёвской набереж-
ной, Театрального и Ки-
тайгородского проездов, 
Гоголевского, Никитско-
го, Тверского, Страстного 
и Петровского бульваров.

— У нас крайне изно-
шена троллейбусная кон-
тактная сеть, которая, к 
сожалению, даёт почти 
30% потери электроэнер-
гии. Миллиарды, которые 
надо проинвестировать в 
обновление контактной 
сети, в строительство но-
вых питающих подстан-
ций, конечно, окажут вли-
яние на стоимость проез-
да, — пояснил зам. мэра 
по вопросам транспорта 
Максим Ликсутов.

Он отметил, что ско-
рость движения в резуль-
тате таких мер значитель-
но увеличится. Кстати, ле-
гендарный маршрут трол-
лейбуса Б, как и раньше, 
будет проходить по Садо-
вому кольцу.

Светлана СЕМЁНОВА

Узнать все подробности 
о программе «Моя улица» 
можно в одноимённом 
спецпроекте на сайте www.mos.
ru/city/projects/mystreet

ГОРОД

Cергей Собянин 
поздравил 
работников культуры 
с профессиональным 
праздником 

Московский культурный 
форум прошёл в Централь-
ном выставочном зале 
«Манеж» с 25 по 27 мар-
та. Среди приглашённых 
гостей были известные ак-
тёры, режиссёры, бизнес-
мены. Мэр Москвы Сергей 
Собянин подчеркнул зна-
чимость их труда для Мо-
сквы в частности и России 
в целом.

Определён застройщик 
территорий у ТПУ 
«Ботанический сад»

Компания «Московская 
кольцевая железная доро-
га» подвела итоги конкур-
са на застройку террито-
рий у ТПУ станции МКЖД 
«Ботанический сад». По-
бедителем стала девело-
перская компания «Пио-
нер» с проектом, разрабо-
танным при участии япон-
ского архитектурного бюро 
Nikken Sekkei.  

В Москве 
возрождаются традиции 
массовых гуляний

За прошедший год го-
родские мероприятия по-
сетили около 60 млн мо-
сквичей и гостей столи-
цы. Об этом сообщил Сер-
гей Собянин. По словам 
мэра, правительством го-
рода проводится работа 
по адаптации обществен-
ных пространств под цен-
тры культурного времяпре-
провождения. 

Мэр столицы осмотрел 
ход строительных работ 
на станции 
«Деловой центр»

Новая станция — это пер-
вая часть строительства 
Третьего пересадочного 
контура (ТПК) метро. ТПК 
станет одним из крупней-
ших проектов строительства 
столичного метрополитена. 
Планируется проложить поч-
ти 60 км путей и построить 
25 новых станций. 

В городе в этом году 
построят 36 новых школ 
и детсадов

Об этом сообщил мэр 
Сергей Собянин в ходе ос-
мотра строящегося здания 
школы №1288 в Хорошёв-
ском районе.

— В Москве был бум рож-
даемости. Он, собственно, 
продолжается. И в бли-
жайшие годы количество 
школьников у нас увели-
чится минимум на треть. 
Мы строим новые школы. 
В этом году будет построе-
но 36 новых зданий и по ин-
дивидуальным проектам, и 
по типовым, — сказал мэр. 
— В любом случае в каждой 
школе-новостройке и в каж-
дом детском саду мы созда-
ём современную комфорт-
ную среду для детей всех 
возрастов. 

ГОРОДСКИЕ 
НОВОСТИ Садовое кольцо 

зазеленеет Москву ждут масштабные работы
по программе «Моя улица»

На кольце высадят около 
1,5 тысячи деревьев девяти 
разных видов

Мэр Сергей Собянин

Так должен выглядеть Чистопрудный бульвар после масштабного озеленения

Мэр Москвы Сергей Собя-
нин в ходе посещения НПЦ им. 
В.Войно-Ясенецкого лично побла-
годарил врача, спасшего жизнь не-
доношенного ребёнка.

Уникальную для России опера-
цию проводил профессор Тимур 
Шароев. Пациентом был новорож-
дённый мальчик со злокачествен-
ной опухолью в печени. По оценкам 
неонатологов, состояние новорож-
дённого было крайне тяжёлым. Ша-

роев и его коллеги провели опера-
цию с целью не только удалить опу-
холь, но и сохранить ткани печени. 
Раньше такие операции проводили 
только в заграничных клиниках.

— Благодаря вашей работе в том 
числе, мы входим в пятёрку стран, 
лидирующих по проведению та-
ких сложных технологических 
операций, — сказал мэр Москвы 
Сергей Собянин.

Игорь СМИРНОВ 

Сергей Собянин поблагодарил врача, 
сделавшего уникальную операцию младенцу

Помимо создания новых 
центров, правительство рас-
ширяет и их возможности, 
сообщил мэр Москвы Сер-
гей Собянин. Центры госус-
луг «Мои документы» получат 
право на оказание ещё целого 
ряда важных госуслуг.

— Во всех центрах бу-
дут оказывать услуги, кото-
рые раньше предоставляли 
только в ЗАГСах: это реги-

страция рождения и смерти, 
— заявил Сергей Собянин.

Также сотрудники центров 
теперь могут оформить пен-
сию, правда, пока этот про-
ект запущен в качестве экс-
перимента. Сеть центров гос-
услуг в Москве должна рас-
пространяться на каждый 
район города, считает градо-
начальник.

Ольга ФЁДОРОВА 

В столице начался эксперимент 
по оформлению пенсий в центрах госуслуг
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Участники праймериз 
сошлись в дебатах

О
коло полуто-
ра месяцев оста-
лось до прайме-
риз «Единой Рос-
сии» — предвари-
тельных выборов 

партии. Они определят, кто 
будет представлять эту по-
литическую силу на выбо-
рах в Госдуму 18 сентября.

Праймериз пройдут 
22 мая одновременно по 
всей стране. По итогам 
этого предварительного 
отбора «ЕР» сформирует 
как обойму кандидатов-
одномандатников, так и 
тех, кто пойдёт на выбо-
ры по списку партии.

Напомним, что пред-
стоящие выборы в Госду-
му пройдут по смешанной 
системе. Половину из 450 
депутатов изберут от од-
номандатных округов. А 
вторую половину соста-
вят кандидаты из списков 
тех партий, которые прой-
дут в Госдуму, — для этого 
партия должна преодолеть 
5-процентный барьер. 

Можно будет 
проголосовать 
за нескольких

Кроме «Единой Рос-
сии», ни одна другая пар-
тия не проводит столь 
масштабных внутрипар-
тийных и при этом пу-
бличных выборов. Ведь 22 
мая на праймериз в каж-
дом избирательном окру-
ге смогут прийти все жела-
ющие избиратели из этого 
округа. И их голоса напря-
мую повлияют на список 
«Единой России».

Избиратели будут иметь 
право голосовать сразу за 
нескольких кандидатов. 
Победителей определит 
рейтинговая система.

Как и на обычных выбо-
рах, на праймериз избира-
телям выдадут два бюлле-
теня. В одном будут кан-
дидаты-одномандатники, 
а в другом — кандидаты, 
идущие по списку. Кста-
ти, один и тот же канди-
дат может фигурировать 
в обоих списках — это не 
возбраняется.

Где смотреть дебаты 
кандидатов 

Приём заявок на уча-
стие в праймериз начался 
15 февраля и заканчивает-
ся 10 апреля.

Праймериз «Единой Рос-
сии» в ВАО, как и последу-
ющие выборы в Госдуму, 
пройдут в двух избиратель-
ных округах — Перовском 
№204 и Преображенском 
№205. На момент подписа-
ния этого номера в печать в 
первом округе было зареги-
стрировано 11 кандидатов, 
а во втором — 14.

В Перовском округе вы-
двинулись депутат Гос-
думы Сергей Железняк, 
гендиректора Марк Байр, 
Алексей Гречман и Анд-
рей Левинцов, менеджер 
Татьяна Калиновская, 
временно безработные 
Татьяна Захарова и Мария 
Солопова, помощник ген-
директора Елена Беляко-
ва, адвокат Центральной 
коллегии адвокатов Мо-
сквы Василий Королёв, 

руководитель обществен-
ного движения Владимир 
Соколов и зам. директора 
колледжа Ирина Хлызова.

А в Преображенском на 
праймериз пошли депу-
тат Госдумы Антон Жар-

ков, экономист Наталья 
Абрамова, руководитель 
конноспортивного цен-
тра А лександр Бакеев, 
зам. директора образо-
вательного учреждения 
Денис Карлов, пенсионер 
по инвалидности Вла-

дислав Лияскин, менед-
жер по продажам Михаил 
Начевский, гендиректо-
ра Анатолий Рабинович 
и Владимир Рядский, 
временно безработные 
Оксана Давыдова, Анна 

Кузнецова, Сергей Мас-
лов и Татьяна Медведе-
ва, руководитель струк-
турного подразделения 
колледжа Оксана Аре-
фьева, президент фонда 
«Защита нации» Сергей 
Сушинский.

У участников прайме-
риз уже началась горячая 
пора. Они проводят встре-
чи с избирателями, уча-
ствуют в различных ак-
циях, дебатируют друг с 
другом. Дебаты проходят 
со 2 апреля и транслиру-
ются как на сайте пред-
варительного голосова-
ния pg.er.ru, так и на ви-
деохостинге YouTube и в 
социальной сети «Одно-
классники». Расписание 
дебатов смотрите на сай-
те pg.er.ru.

Определены шесть тем, 
по которым дебатируют 
участники будущих прай-
мериз: «Борьба с корруп-
цией, расточительством, 
обеспечение открыто-

сти власти, эффективно-
сти бюджетных расходов», 
«Сбережение нации: об-
разование, здравоохра-
нение, социальная поли-
тика», «Экономическая и 
промышленная политика, 
поддержка предпринима-
тельской инициативы», 
«Развитие сельского хо-
зяйства, обеспечение про-
довольственной безопасно-
сти», «Качество повседнев-
ной жизни: жилищно-ком-
мунальные услуги, жильё, 
комфортная городская сре-
да», «Патриотизм и тради-
ционные ценности».

Согласно Положению о 
порядке проведения пред-
варительного голосования 
участник праймериз обя-
зан выступить не менее 
чем в двух дебатах.

Александр ЛУЗАНОВ

Как и на обычных выборах, 
избирателям выдадут 
два бюллетеня

Праймериз 
зародились 
174 года назад

История праймериз на-
чалась в США в 1842 году. 
В 1902 году штат Вискон-
син принял закон об обя-
зательности этой проце-
дуры, а к 1927 году она 
стала обязательной прак-
тически во всех штатах. 
Правда, некоторые шта-
ты потом отказались от 
праймериз.

Есть два основных типа 
праймериз: открытые 
(когда голосовать может 
любой желающий) и за-
крытые (когда право го-
лоса имеют только чле-
ны партии). Также они 
бывают обязательными 
и необязательными по 
итогам. В первом случае 
члены партии обязаны от-
дать свой голос за побе-
дившего кандидата, а во 
втором — нет.

К ИСТОРИИ ВОПРОСА

Сергей Собянин вы-
двинул предложение о 
предоставлении допол-
нительных льгот при 
налого обложении стро-
ящихся спортивных со-
оружений и медицин-
ских центров. 

Согласно инициати-
ве мэра Москвы меди-
цинские клиники полу-
чат десятикратное сни-
жение налога на имуще-
ство при условии, что 
здание введено в экс-
плуатацию не ранее 2013 
года. Для стадионов 
предполагается умень-
шить земельный налог 
на 80%, к 2020 году эта 
скидка должна умень-
шиться до 50%.

Московское отделение 
«Единой России» пору-
чило фракции партии в 
Мосгордуме внести из-
менения в законода-
тельство Москвы в части 
льготного налогообложе-
ния для спортивных объ-
ектов и обеспечить при-
нятие поправок. 

Действующий закон 
предусматривает льго-
ты по налогообложению, 
но только в отношении 
работающих объектов. 
Между тем многие спор-
тивные объекты Москвы 
находятся в разных ста-
диях подготовки к чем-
пионатам мира по фут-
болу и хоккею.

Игорь СМИРНОВ 

На социально значимые объекты 
предоставят налоговые льготы 

От 3 до 10 тыс. рублей 
в качестве единовремен-
ной выплаты ко Дню По-
беды получат в этом году 
пожилые жители ВАО. 
Сумма зависит от того, 
к какой категории отно-
сится ветеран. 

 — Эти деньги обычно 
выплачивают в течение 
апреля, чтобы к 9 Мая 
все ветераны их получи-
ли, — отмечает замести-
тель начальника отдела 
УСЗН ВАО Наталья Хо-
лопова.

На 10 тыс. рублей мо-
гут рассчитывать инва-
лиды и участники ВОВ, 
лица, награждённые ме-
далями «За оборону Ле-
нинграда» или «За обо-

рону Москвы», инвали-
ды с детства вследствие 
ранения, контузии или 
увечья, связанных с бое-
выми действиями в пери-
од ВОВ, и др. 

По 5 тыс. рублей вы-
платят лицам, награж-
дённым знаком «Жителю 
блокадного Ленинграда», 
бывшим узникам конц-
лагерей, гетто и тюрем, 
труженикам тыла и т.д. 

3 тыс. рублей выдадут 
людям, которые роди-
лись до 31 декабря 1931 
года включительно (не-
зависимо от на личия 
документов, подтверж-
дающих работу в пери-
од ВОВ).

Ольга КАЛИНКИНА

Основные работы 
практически заверше-
ны, запуск заплани-
рован на сентябрь 2016 
года. МКЖД сыграет 
роль второго контурно-
го кольца для метро Мо-
сквы. Как сказал Сер-
гей Собянин, подобных 
проектов в России ещё 
не было. МКЖД долж-
на будет встроиться в 
сеть метро с помощью 
нескольких ТПУ. Это 
позволит жителям Мо-
сквы проезжать рассто-

яние с востока города на 
север в три раза быстрее.

— Мы пройдём в этом 
году только первый 
этап, интегрируем мак-
симальное количество, 
насколько это возмож-
но, станций метро и ра-
диальных направлений, 
— заявил Сергей Собя-
нин.

Следующие два года 
будут посвящены раз-
витию инфраструктуры 
близлежащих районов.

Алла ПАНФЕРОВА 

Реконструкция МКЖД 
вышла на финишную прямую

Ко Дню Победы ветераны получат 
единовременные выплаты

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ NEWSVOSTOK.RU

 «Единая Россия» готовится к отбору кандидатов на выборы в Госдуму

Дебаты участников праймериз 
транслируются в Интернете
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Поликлинику на Игральной 
построят через год
В 

2016 году в районе 
Богородское за-
планированы ра-
боты по ремонту 
10 дворовых тер-

риторий. Об этом во время 
встречи префекта Всево-
лода Тимофеева с жителя-
ми района доложил глава 
управы Олег Пильщиков.

— Детские площадки 
будут отремонтированы 
по адресам: ул. Играль-
ная, 6, корп. 1; бул. Мар-
шала Рокоссовского, 42 и 
36, корп. 1. На площадках 
появятся новое резиновое 
покрытие и малые архи-
тектурные формы, — со-
общил Пильщиков.

Спортивные площад-
ки будут отремонтирова-
ны по адресам: бул. Мар-
шала Рокоссовского, 12; 
ул. Ивантеевская, 10; ул. 
Малая Черкизовская, 66.

— На месте снесённых 
в 2015 году гаражей за-
планировано устройство 
двух парковочных карма-
нов. Это адреса: ул. Дет-
ская, 19, и ул. 3-я Граждан-
ская, 3а, — добавил глава. 

Он так же сообщил, 
что по многочисленным 
просьбам жителей на ме-
сте снесённых гаражей на 

Погонном пр., 11, в этом 
году обустроят новую пло-
щадку для выгула собак.

О том, какие вопросы 
задавали жители Богород-
ского префекту и его заме-
стителям, читайте далее.

Дорога к «Лосиному 
Острову»

— Когда построят поликли-
нику на Игральной улице?

— Сейчас заканчива-
ются подготовительные 

работы по строительству 
поликлиники на 750 по-
сещений в смену по адре-
су: ул. Игральная, 8, на 
месте бывшего ПНД №8. 
Здание ПНД уже фактиче-
ски снесено, ведутся рабо-

ты по вывозу мусора. На-
чало нового строительства 
— апрель 2016 года. Ввод 
ожидается в III квартале 
2017 года. 

 — Когда будет построе-
на дорога от ЖК «Лосиный 
Остров» до Краснобогатыр-
ской улицы?

— Это брошенный за-
каз Департамента строи-
тельства города Москвы. 
В настоящее время тех-
нический заказчик дела-
ет выверку, чтобы опре-

делить, какие виды ра-
бот осталось доделать. В 
апреле по плану объяв-
ление конкурса на ново-
го подрядчика. До конца 
года работы должны быть 
завершены.

 — Планируется ли строи-
тельство ФОКа на месте сне-
сённых домов на 6-м проезде 
Подбельского?

— Такое строительство 
планируется. Сейчас гото-
вится лотовая документа-

ция. В ближайшее время 
лот должен быть выстав-
лен на торги. В районе Бо-
городское появится ФОК с 
бассейном.

Когда «зароют» 
Стромынку?

— Почему снесли гаражи по 
адресам: ул. Краснобогатыр-
ская, 19 и 21? Полагается ли 
владельцам компенсация?

— Компенсация в дан-
ном случае не полагается. 
Гаражи снесены на абсо-
лютно законных осно-
ваниях. При этом были 
оставлены абсолютно 
все гаражи, принадлежа-
щие льготной категории 
граждан: инвалидам, ве-
теранам.

— С 2012 года идёт раз-
рытие улиц Стромынки и Ру-
саковской. Нам говорят, что 
это связано с реконструкцией 
Щёлковского шоссе. Будет ли 

завершена реконструкция до 
конца года?

— Реконструкция Щёл-
ковского шоссе затяну-
лась, потому что горо-
ду крайне не повезло с 
подрядчиком, который 
подписа лся под выполне-
нием работ и не выполнил 
своих обязательств. Этот 
вопрос находится на лич-
ном контроле у мэра Мо-
сквы. В настоящее время 
готовятся документы для 
расторжения контракта с 
этим подрядчиком. Вместе 
с тем сейчас очень хоро-
шими темпами идёт про-
должение строительства 
участка Северо-Восточ-
ной хорды. Часть террито-
рий, в том числе Щёлков-
ское шоссе, завязана с этой 
стройкой. Это строитель-
ство будет вестись в пер-
вую очередь, поэтому за-
вершения работ на Стро-
мынке и Русаковской при-
дётся немного подождать. 

Дом есть, гаража нет

— На 4-й Гражданской, 36, 
построен жилой дом. Он сдан 
в эксплуатацию, а вот подзем-
ный гараж до сих пор не вве-
дён. Когда планируется ввод 
гаража?

— Строительство жи-
лого дома с нежилыми 
помещениями и подзем-
ным гаражом осуществле-
но в рамках инвестпроек-
та. Вопрос действительно 
сложный и длительный, 
так как фактически инве-
стор — банкрот. Префек-
тура совместно с инициа-
тивной группой занимает-
ся этим вопросом. Вместе 
с Департаментом имуще-
ства города Москвы про-
водится работа по оформ-
лению этих машино-мест. 
Вопрос будет на контроле, 
и до конца года планиру-
ется его закрыть.

Светлана ВИКТОРОВА

В Богородском появится ФОК 
с бассейном

Префект округа Всеволод Тимофеев пообщался с жителями района Богородское

12 апреля в Москве 
пройдёт форум «За равные 
права и равные возможно-
сти». Инициатива его про-
ведения принадлежит Мо-
сковскому отделению пар-
тии «Единая Россия».

 — Столичные единорос-
сы в марте провели сотни 
встреч с организациями 
инвалидов города, чтобы 
понять, какая именно по-
мощь им сегодня нужна, 
— рассказал депутат Госу-
дарственной думы Антон 

Жарков. — Поводом для 
этих встреч стало то, что в 
семьях инвалидов и в се-
мьях с детьми-инвалидами 
выросли расходы по оплате 
услуг ЖКХ. И произошло 
это в связи с понижением 
льготных нормативов. Ра-
зобраться с тем, кто в ито-
ге оказался в более слож-
ной ситуации и кто больше 
других нуждается в помо-
щи, и призван форум, ко-
торый соберётся 12 апреля.

По словам Жаркова, 

«Единая Россия» — пар-
тия ответственная, она не 
может обещать всё и сразу, 
это популизм.

 — Мы идём по более 
длинному, сложному пути 
— по пути диалога и глу-
бокого изучения вопроса, 
— сказал парламентарий.

Участники форума, в 
том числе делегаты от раз-
личных организаций ин-
валидов, намерены обсу-
дить инициативы, кото-
рые были предложены на 

встречах активистов пар-
тии с жителями и обще-
ственными организаци-
ями.

Предложения по льго-
там и мерам социальной 
поддержки людей с огра-
ниченными возможно-
стями, скорее всего, бу-
дут оформлены в законо-
дательные инициативы 
или обращения в органы 
исполнительной власти 
города.

Ирина КОЛПАКОВА

Форум должен выработать меры поддержки людей с ограниченными возможностями

Депутат Госдумы 
Антон Жарков

Преображенский храм — 
исторический центр Богородского

В следующем году жители новостройки на 4-й Гражданской 
смогут припарковаться в подземном гараже
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В
о всех столич-
ны х окру гах 
1 апреля зара-
ботали ярмар-
к и выходно-
го дня и регио-

нальные ярмарки. Свои 
товары на них будут пред-
ставлять 50 российских 
регионов. Большая часть 
продукции поступает из 
Московской, Тамбовской, 
Липецкой, Курской, Во-
ронежской, Тверской и 
Белгородской областей.

— У нас в округе 12 яр-
марок выходного дня и три 
региональные ярмарки, — 
сообщил на оперативном 
совещании в префектуре 
заместитель префекта по 
вопросам торговли Эмиль 
Петросян.

Кстати, в этом году ре-
жим работы ярмарок вы-
ходного дня на сервисе 
«Активный гражданин» 
выбирали сами москви-
чи. Большинством голо-
сов был установлен график 
с 9.00 до 20.00 каждую пят-
ницу, субботу и воскресе-
нье.

Корреспондент «ВО» по-
бывала на нескольких яр-
марках округа, чтобы оце-
нить качество и стоимость 
фермерской продукции.

Экологически 
чистая рыба

За покупками на ярмар-
ки отправляюсь к их за-
крытию. По опыту знаю: 
продавцы вечером в вос-
кресенье всегда более 
сговорчивы и непремен-
но что-нибудь отдадут со 
скидкой.

Около ярмарки на Из-
майловской площади даже 
к концу работы не припар-

коваться. Народ валит с 
полными пакетами.

— Творожочек, девочки, 
обалденный! — реклами-
рует продавщица рязан-
скую молочку. 

Творог 9% жирности 
— по 220 рублей за кило-
грамм. Сметана — по 130 
рублей.

— А рыба откуда? — 
спрашиваю у продавца за 
соседним прилавком.

— Экологически чистая 
рыба из Мурманска, — от-
вечает тот.

Рыба на прилавке — ка-
кая хочешь. 

Овощи на ярмарке тоже в 
изобилии. Картошка — от 
25 рублей за килограмм, 
молодая капуста — по 70 
рублей, огурцы — наконец-
то крепкие и не водянистые 

— по 150 рублей, но есть и 
дешевле. Присматриваюсь 
к помидорам.

— Берите, девушка, всё, 
— уговаривает продавец. — 
Последние остались, 250 
рублей, бакинские.

Уговорил. За то, что за-
брала все остатки, полу-
чаю скидку 35 рублей.

Кругом Тула

Большой белый шатёр 
региональной ярмарки 
на Семёновской площа-
ди заметен издалека. На 
нём крупная надпись: 

«Тульская область». Иду 
смотреть, что и почём 
предлагают туляки.

Прилавки с овощами 
и фруктами ломятся, а 
вот цены порой кусают-
ся. Если на предыдущей 
ярмарке, например, бол-
гарские перцы были по 
220 рублей, то здесь де-
шевле 300 рублей не сы-
скать.

Клубника свежая, за-
граничная, сыры алтай-
ские, сало белорусское, 
из тульской продукции 
в итоге нахожу только 
традиционные пряни-

ки — от 70 до 500 рублей 
за штучку.

Сало для беззубых

На ярмарке выходного 
дня на пересечении Сире-
невого бульвара и 15-й Пар-
ковой сразу же в глаза бро-
сается весёлая на дпи сь на 
ценнике: «Домашнее сало 
для беззубых. 450 рублей».

— Вы попробуйте сами, 
какое оно мягкое, — улы-
бается продавщица.

По соседству колбас-
ные изделия из Смолен-
ска. Свежайшая «Док-
торская» — по 470 рублей. 
А неподалёку болгарский 
перчик, такой же как на 
Семёновской, только по 
100 рублей. Не зря заехала.

Светлана ХМЕЛЕВАЯ

Кто к нам 
с творогом приехал?
В столице вновь открылись ярмарки выходного дня

Выбранные ею 
деревья вошли 
в топ-5

Жительница района Но-
вогиреево Светлана Смель-
ницкая узнала о проекте «Ак-
тивный гражданин» несколь-
ко лет назад. До выхода на 
пенсию она много лет прора-
ботала в транспортно-логи-
стической компании, поэто-
му так живо откликнулась на 
опрос «Активного граждани-
на» о грузовых автомобилях 
на улицах города. 

— При голосовании я опи-
ралась на свой опыт и указа-
ла, что эксперимент только 
усложнил жизнь водителей и 
горожан, — говорит Светла-
на. — С одной стороны, здо-
рово, что городские власти 
стараются упорядочить дви-
жение грузовых автомобилей, 
но при этом не должны стра-
дать перевозчики. 

Зато порадовал Светла-
ну недавний опрос проек-
та «Активный гражданин» 
об озеленении дворовых 
территорий по программе 
«Миллион деревьев». Вы-
бранные ею для весеннего 
озеленения дворов поро-
ды деревьев и кустарников 
вошли в топ-5 по результа-
там опроса других активных 
граждан.

Начисленные в ходе го-
лосований баллы Светлана 
Смельницкая не спешит об-
менивать на бонусы. Она все-
го один раз воспользовалась 
баллами: получила монопод 
(палку для селфи). 

А сама она вынесла бы на 
народное голосование во-
прос о способах утилизации 
ненужных вещей и техники. 

Валерий ГУК

АКТИВНЫЙ 
ГРАЖДАНИН

Вечером в воскресенье 
продавцы непременно 
сделают скидку

На ярмарке на Измайловской площади 
мёд представлен в ассортименте

Куда следует обратиться 
для получения образца 
нотариально заверенного 
письменного обязательства 
для подачи документов 
на распоряжение 
средствами материнского 
(семейного) капитала?

Определённой формы 
письменного обязатель-
ства нет. Нотариус в про-
извольной форме состав-
ляет обязательство в со-
ответствии с постанов-

лением Правительства 
Российской Федерации 
от 12.12.2007 г. №862.

Можно ли приобрести 
на средства материнского 
(семейного) капитала 
земельный участок 
и расположенный 
на нём жилой дом?

Территориальный ор-
ган Пенсионного фон-
да РФ вправе напра-
вить средства или часть 
средст в мат ери нско-
го (семейного) капитала 
только на приобретение 

жилого дома, поскольку 
приобретение земельного 
участка не предусмотре-
но Федеральным законом 
№256-ФЗ от 29.12.2006 г. 
«О дополнительных ме-
рах государственной под-
держки семей, имеющих 
детей». Важно при покуп-
ке жилого дома и земель-
ного участка разграни-
чить цену в договоре куп-
ли-продажи и указать, 
что именно жилой дом 
приобретается на сред-
ства или часть средств 
материнского (семейно-
го) капитала.

Можно ли оплатить за счёт 
средств материнского 
(семейного) капитала 
дополнительные занятия 
с логопедом 
при поликлинике 
или при детском садике?

В соответствии с Феде-
ральным законом №256-
ФЗ от 29.12.2006 г. «О до-
полнительных мерах го-
сударственной поддерж-
ки семей, имеющих детей» 
предусмотрена оплата об-
разовательных услуг, ока-
зываемых по имеющим 
государственную аккре-

дитацию образователь-
ным программам. Таким 
образом, если дополни-
тельные занятия с лого-
педом в дошкольном об-
разовательном учрежде-
нии либо в медицинском 
учреждении не имеют го-
сударственной аккредита-
ции, направление средств 
или части средств мате-
ринского (семейного) ка-
питала на оплату данных 
образовательных про-
грамм невозможно.

Главное управление ПФР №7 
по г. Москве 

и Московской области

На что можно тратить материнский капитал
ПФР: ВОПРОСЫ 
И ОТВЕТЫ

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru

Звоните: 
(495) 681-3328,
(495) 681-3970
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Мне 70 лет, и у меня 
закончилась сбер-
книжка. В Сбербанке 

навязывают карту, а я не 
хочу: боюсь потерять, код 
забыть или что кто-то про-
сто обналичит мои деньги. 
Сберкнижка привычнее 
и надёжнее. Я отказываюсь 
от карты, а мне говорят, что 
книжек уже не будет. Прав-
да ли, что сберкнижки отме-
нили и новые не выдают?

Марина Петровна, 
аллея Жемчуговой

Правда, но не вся. 
Сбербанк перестал вы-
давать новые сберкниж-
ки и переводит тех кли-
ентов, у кого они закон-
чились, на электронные 
карты.

 — Но если пожилой 
человек не хочет перехо-
дить на электронное об-
служивание, надо обра-
титься к управляющему 
офиса и попросить вы-
дать новый бланк сбер-
книжки, — объяснили в 
клиентской службе Мо-
сковского банка Сбер-
банка России. — Новую 
сберкнижку закажут и 
привезут в этот офис. 
Сотрудник банка позво-
нит вам и сообщит, когда 

её можно получить. 
Пока новую сберкниж-

ку делают, пенсию или 
пособие можно полу-
чить по паспорту. После 
каждой операции выда-
ётся распечатка. Чтобы 
узнать, какие поступле-

ния и когда были, а так-
же  сколько денег на сче-
ту, надо попросить рас-
печатать выписку по счё-
ту за тот период, который 
вас интересует: за неде-
лю, месяц, год.

Марина МАКЕЕВА

Почему в Сбербанке 
не выдают новую сберкнижку? 

Новый бланк 
можно попросить 
у управляющего

После организации 
платной парковки у 
м. «Преображенская 

площадь» большинство во-
дителей ведут себя цивили-
зованно. Но некоторые ор-
ганизовали «дикую» пар-
ковку на тротуарах и газо-
нах у дома 1, корп. 1, на 
улице Б.Черкизовской, в ав-
тобусном кармане у сосед-
него дома 3, корп. 1, и по-
близости под знаком «Оста-
новка запрещена». Не знаю, 
почему на них не действует 
съёмка автомобиля ЦОДД.

Александр Тимофеев, 
житель района Преображенское

Как пояснили в ЦОДД, 
указанный участок ули-
цы Б.Черкизовской у домов 

1-3 действительно входит 
в маршруты патрулирова-
ния мобильных комплек-
сов фотовидеофиксации 
нарушений ПДД («Пар-
крайтов»), так что мож-
но не сомневаться: штра-
фы по 3 тыс. рублей при-
ходят нарушителям пра-
вил остановки и стоянки 
регулярно.

В ОБ ДПС ГИБДД УВД 
по ВАО добавили, что ра-
боту с нарушителями у 
метро «Преображенская 
площадь» ведут и ин-
спекторы. Каждую неде-
лю они выносят десятки 
постановлений о наруше-
ниях правил остановки и 
стоянки в районе метро. 
Кому-то покажется, что 

это не так много, но надо 
учитывать, что инспектор 
в отличие от «Паркрай-
та» может составить про-
токол, только когда води-
тель на месте. Тем не ме-
нее сотрудники ГИБДД 
заметили, что те, кому уже 
выписали штраф хотя бы 
раз, вторично здесь, как 
правило, не попадаются. 
Так что есть надежда, что 
число нарушителей будет 
уменьшаться.

А самый эффективный 
способ борьбы с маши-
нами на газоне, особен-
но если всё время стоят 
одни и те же автомобили, 
— сообщать о них своему 
участковому.

Василий ИВАНОВ

Как приструнить любителей 
парковаться на газонах 
у метро «Преображенская площадь»?

Мэр Москвы Сергей 
Собянин объявил о ре-
зультатах работы про-
граммы «Открытое пра-
вительство» и, в частно-
сти, портала «Наш город».

— Не могу не отметить 
работу портала «Наш 

город», с помощью ко-
торого удалось решить 
около 1 миллиона раз-
личных проблем, — за-
явил Сергей Собянин.

Портал помогает в ре-
шении вопросов, связан-
ных с городским хозяй-

ством Москвы. Москви-
чи отправляют жалобу 
или предложение, на-
значаются ответствен-
ные за исполнение, по-
том публикуется отчёт о 
решении проблемы.

Ирина КОРНЕЕВА 

Более миллиона проблем решили москвичи 
через портал «Наш город»

ОНИ ИЩУТ ХОЗЯЕВ

Сурик — очень послуш-
ный и отзывчивый, всегда го-
тов помочь. Он вожак. При 
нём на выгуле в приюте не 
бывает драк. Сурик быстро 
разгоняет хулиганов одним 

только своим приближением. 
Он крупный — рост в холке 
около 65 сантиметров, но при 
этом изящный. Тел. 8-903-
202-1452, Марина.

Партизан — необыкновен-
но доверчивый и преданный 
пёс: стоит только произнести 
доброе слово, как он начи-

нает энергично вилять хво-
стом и заглядывать в гла-
за. Он может ужиться с кем 
угодно, независимо от пола, 
возраста и семейного поло-
жения. Пёс «удобного», го-
родского размера — 50 сан-
тиметров в холке. На поводке 
ходит идеально. Тел. 8-903-
133-1033, Татьяна. 

В Кожуховском приюте для 
бездом ных животных (рай-
он Косино-Ухтомский, проек-
тируемый проезд №265) со-
держится около 2500 собак 
и кошек. Волонтёры постоян-
но ухаживают за ними, обща-
ются, чтобы те были готовы 
к встрече с потенциальными 
хозяевами. Ведь каждый пёс 
и кот хочет обрести дом.

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ!
ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ,

ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 

Звоните: (495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Первая экскурсия в рам-
ках окружного проекта 
«ProРайон» прошла в Пе-
рове. Организовала её рай-
онная Молодёжная палата, 
а провела большой знаток 
района краевед Ольга Сте-
панова. Благодаря ей участ-
ники экскурсии смогли без 
суеты и спешки пройтись по 
памятным местам района. 
Вот, например, Перовский 
парк, на территории кото-
рого находилась усадьба 
графа Алексея Разумовско-
го (по некоторым сведени-
ям, сейчас здесь растёт са-
мый старый дуб в округе). 
Или изящный храм иконы 
Божией Матери «Знамение» 
на улице Лазо и Немецкий 
городок на Перовом Поле.

По дворам, располо-
женным рядом с 1-й Вла-
димирской улицей, мож-
но проследить, как менял-
ся облик района в течение 
последних десятилетий. А 
вот здесь, на месте скве-
ра в начале Зелёного про-
спекта, когда-то находил-

ся прокат воздушных ша-
ров (аэростатов), и местные 
жители могли насладить-
ся красотой здешних мест 
с высоты птичьего полёта.

Когда экскурсия закон-
чилась у здания управы 
районов Перово и Ново-
гиреево, выяснилось, что 
группа наша значительно 
увеличилась: к нам присо-
единились местные жите-
ли, которых заинтересова-
ли увлекательные рассказы 
экскурсовода. Так понача-
лу скромная акция «Выход 
в Перово» превратилась в 
массовое шествие по исто-
рическим местам.

Проект будет продолжен. 
Мы уже наметили ряд ме-
роприятий, направленных 
на привлечение внимания 
к знаковым историческим 
местам и культурным объ-
ектам на территории наше-
го района и округа. Следи-
те за объявлениями!

Денис Аксёнов,
председатель Молодёжной 

палаты района Перово

В Перове организовали 
экскурсию в историю

Лучше 
новых  
двух

NEWSVOSTOK.RU

О машинах на газонах 
можно сообщать участковому
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Всем нужно 
ответить 

Жизненное кредо мо-
сквички Елены Фаусто-
вой — помогать людям. 
Около четырёх лет назад 
она инициировала от-
крытие в Сокольниках 
Центра помощи населе-
нию, попавшему в труд-
ную жизненную ситуа-
цию. Она же организовала 
и возглавила Совет моло-
дых семей района Соколь-
ники.  

Предложение стать об-
щественным советником 
главы управы Елена вос-
приняла как естествен-
ное дополнение к сво-
ей деятельности. Об-
щественные советники 
— своего рода связую-
щее звено между главой 
управы и жителями рай-
она.

Хлопот у Елены, конеч-
но, прибавилось. Теперь 
за советом к ней обраща-
ются и соседи, и жите-
ли других домов. Вопро-
сы задают самые разные. 
Есть ли в районе бесплат-
ные детские кружки? 
Куда обращаться, если не 
работает домофон? Ког-
да включат освещение на 
детской площадке? В её 
рабочем кабинете каж-
дый день многолюдно, 
звонки телефона разда-
ются ежеминутно. И всем 
обратившимся нужно от-
ветить. Фаустову даже вы-
брали председателем об-
щественных советников 
района.

— Могу подтвердить, 
что идея создания ин-
ститута общественных 
советников оправдала 
себя. Она объединила лю-
дей разных профессий и 
возрастов, простых жите-
лей и власть города, с тем 
чтобы вместе справлять-
ся с жизненными трудно-
стями, — говорит Елена.

Несмотря на свою за-
груженность обществен-
ной работой, Елена успе-
вает заниматься и вос-
питанием двоих детей. 
Её старший сын Андрей, 
кстати, недавно завоевал 
титул чемпиона Европы 
по карате.

Валерий ГУК

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
СОВЕТНИК Семеро по классам

В гимназии «Вертикаль» №1748 многодетные семьи объединили в сообщество
Отдам коляску

В гимназии «Верти-
каль» №1748 в Северном 
Измайлове создали сооб-
щество многодетных се-
мей. Идея объединить се-
мьи принадлежит дирек-
тору гимназии Татьяне 
Банчуковой.

— Когда я посмотрела 
статистику по дошколь-
ным и школьным от-
делениям, оказалось, 
что в гимназии более 
400 детей из многодет-
ных семей, — рассказы-
вает директор. — А ведь 
это большая группа не 
только детей, но и роди-
телей, которые нуждают-
ся в информационной, 
социальной и педагоги-
ческой поддержке. Идея 
объединить их в сообще-
ство была абсолютно ло-
гичной.

Многодетные семьи с 
удовольствием включи-
лись в это сообщество. 
В одной из социальных 
сетей создали группу, 
где они общаются, под-
держивают друг друга: 
обмениваются одеждой, 
детскими принадлеж-
ностями, рассказывают 
о бесплатных меропри-
ятиях в районе и городе, 
на которые можно отве-
сти ребёнка.

Чего им не хватает

При поддержке гим-
назии несколько раз в 
год проходят собрания. 
На одной из последних 
встреч свои вопросы 
мамы могли задать глав-
ному врачу детской по-
ликлиники №122 Алек-
сандру Брагину. Во вре-
мя встречи он пред-
ложил раз в месяц по 
субботам осуществлять в 
поликлинике приём для 
многодетных семей, что-

бы в этот день на осмотр 
приходила семья сразу со 
всеми детьми.

На конец мая заплани-
ровано общение с главой 
Восточного викариат-

ства владыкой Пантеле-
имоном, епископом Оре-
хово-Зуевским.

— С ним родители смо-
гут обсудить нравствен-
ное воспитание детей, — 
говорит Татьяна Банчу-
кова. — Хочу отметить, 
что все встречи, которые 
проходят или планиру-
ются в гимназии, орга-
низуют по заявке роди-
телей.

Вместе интереснее
Сейчас в гимназии обу-

чаются дети из 274 мно-
годетных семей. Всего — 
887 детей, из них 471 ре-
бёнок учится в образова-

тельном комплексе. При 
этом одна из семей вос-
питывает семерых детей, 
пять семей — шестерых 
детей, шесть семей — пя-
терых детей, в 32 семьях 
— по четыре ребёнка.

— Мы активно обща-
емся с региональной об-
щественной организаци-
ей (РОО) «Объединение 
многодетных семей горо-
да Москвы». Стараемся, 

чтобы как можно боль-
ше наших многодетных 
семей зарегистрирова-
лись в этой организации. 
В ней предоставляют воз-
можность бесплатно по-
сещать театры, концерты 
и множество других ин-
тересных мероприятий, 
— говорит мама четве-
рых детей, председатель 
сообщества многодетных 
семей гимназии «Верти-
каль» №1748 Елена Куз-
нецова.

Школа 
подстраивается 
под мам

Учебный год подходит 
к концу, но на следую-
щий уже запланировано 
несколько нововведений 
для многодетных семей. 

— Будем решать ор-
ганизационные зада-
чи. Например, обычно 
родительское собрание 

проходит в гимназии во 
всех классах в один день. 
При этом многодетные 
родители не успевают 
посетить три или четы-
ре класса за вечер. По-
этому со следующего года 
в гимназии будут прохо-
дить собрания в разные 
дни по параллелям, — 
говорит директор Татья-
на Банчукова.

Кроме того, в гимна-
зии будут проходить ин-
дивидуальные консуль-
тации для многодетных 
мам в психолого-педаго-
гической службе. Сейчас 
эта служба работает для 
детей.

По словам Татьяны 
Банчуковой, в гимназии 
планируют создать сек-
цию «Спорт для всей се-
мьи»: мама с папой при-
ходят туда, а параллель-
но их дети занимаются в 
других секциях.

Ольга КАЛИНКИНА

На конец мая запланировано 
общение с главой Восточного 
викариатства владыкой 
Пантелеимоном

В гимназии больше 400 учеников - 
из многодетных семей 
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ПОЖАРЫ

При пожаре 
пострадал 
житель Перова

В девятом часу утра 
вспыхнул пожар в доме 
30, корп. 2, на 2-й Вла-
димирской улице. Заго-
релись вещи и мебель в 
двухкомнатной квартире 
на 2-м этаже кирпичной 
пятиэтажки. К моменту 
прибытия пожарных пла-
мя охватило 15 кв. ме-
тров. Для полной ликви-
дации возгорания потре-
бовалось около получа-
са. В результате пожара 
пострадал житель этой 
квартиры. 

В Сокольниках 
загорелся склад

На улице Шумкина в 
одноэтажном доме за-
горелись упаковки де-
ревянных палетов. Пла-
мя охватило практически 
всё строение площадью 
100 кв. метров. Посколь-
ку железобетонное зда-
ние было расположено в 
удалении от других по-
строек, обошлось без по-
страдавших. Пожар был 
ликвидирован за счита-
ные минуты. 

Анна САХАРОВА

ДТП

Столкнулись 
на Косинском шоссе

4 апреля около 4 ча-
сов утра 40-летний во-
дитель грузовика «Воль-
во» ехал по Красковской 
улице со стороны улицы 
8 Марта. Поворачивая на-
лево на Косинское шоссе, 
он не пропустил встреч-
ный ВАЗ-21099. Машины 
столкнулись. В результа-
те скорая увезла 32-летне-
го водителя ВАЗа в 15-ю 
горбольницу с сотрясени-
ем мозга и ушибом бедра.

Попала под маршрутку 
на Свободном проспекте

Днём 4 апреля на Сво-
бодном проспекте води-
тель маршрутки «Ситро-
ен», сдавая задним ходом 
возле дома 33а (у оста-
новки «Метро «Новогире-
ево»), сбил пенсионерку, 
которая в этот момент по-
пыталась пересечь дорогу 
в не предназначенном для 
перехода месте. В итоге 
78-летнюю пострадавшую 
доставили в больницу с со-
трясением мозга.

Сбил на тротуаре 
на Федеративном 
проспекте

Днём 4 апреля на Фе-
деративном проспекте 
мужчина, управляя «Маз-
дой CX7», решил развер-
нуться у перекрёстка с 3-й 
Владимирской. При этом 
он задел человека, сто-
явшего на краю тротуа-
ра. С сотрясением мозга 
и ушибом бедра пешехода 
отвезли в больницу.

Группа пропаганды 
ОБ ДПС ГИБДД УВД по ВАО

 М
а с ш т а б н о е 
мошенниче-
ство раскрыл 
у ч а с т ковы й 
из Восточного 

Измайлова старший лей-
тенант Илья Горькин. В 
полицию обратилась из-
вестная скрипачка и ве-
дущая Светлана Вере-
тельникова, проживаю-
щая на его участке. В на-
чале марта двое мужчин 
арендовали у неё на сутки 
дорогое диджейское обо-
рудование, дали распис-
ку, вписав свои паспорт-
ные данные, и пропали...

— Изучив материал, я 
вместе с коллегой Дми-
трием Климкиным за-
нялся проверкой па-
спортных данных по-
дозреваемых. Паспор-
та оказались левыми, 
но имя и фамилия 
одного указывали на 
конкретного челове-
ка — жителя Новомо-
сковска. Мы отправи-
лись туда и задержали 
его. Через некоторое 
время он рассказал 
о своём сообщнике. 
Оказалось, что они 
оба — часть группы, 
которая професси-

онально занималась по-
хищением дорогого му-
зыкального оборудова-
ния, действуя именно по 
такой схеме. Работали 
преступники по всей 
Москве. Расчёт был 
на то, что хозяева 
оборудования не 
обратятся в поли-
цию.

Участ ковы й 
Горькин — быв-
ший военный. 
Окончив Пен-

зенское артиллерийское 
ракетное училище, слу-
жил в Самарском гарни-
зоне. В полицию пошёл 

работать после сокраще-
ния штатов, и работа за-
хватила.

— Я в душе сыскарь, — 
говорит о себе участко-
вый. 

В УВД по ВАО он счи-
тается лучшим по коли-
честву раскрытых пре-
ступлений. В прошлом 
году, например, Горькин 
в одиночку задержал во-
оружённого разбойника, 
напавшего на женщину. 
А всего за минувший год 
он раскрыл более 50 пре-
ступлений.

Илье 29 лет. Живёт он 
в том же районе, где и ра-
ботает, так что свою тер-
риторию отлично знает. 
Женат, воспитывает сына. 
Как только выпадает сво-
бодное время, он уезжает 
на рыбалку — в Подмоско-
вье или в родную Мордо-
вию. А ещё он интересу-
ется историей и соби-

рает книги о Великой 
Оте чественной войне.

Елена ХАРО

Участковый Илья Горькин 
вернул оборудование 
известной скрипачке ГЕРОЙ НЕДЕЛИ

В ОМВД по району Косино-Ух-
томский обратилась 52-летняя жи-
тельница района, рассказавшая о 
таинственной знакомой сына, ко-
торую она заподозрила в престу-
плении. Молодой человек позна-
комился с симпатичной девушкой 
в соцсетях, некоторое время пере-
писывался с ней, а затем пригла-
сил в гости. Вернувшись домой, его 
мама обнаружила, что кто-то по-
копался в шкатулке с ювелирны-
ми изделиями. Были похищены 
кольца, серьги, браслеты и цепоч-

ки на общую сумму около 550 тыс. 
рублей. На телефонные звонки но-
вая знакомая сына больше не отве-
чала, а свой аккаунт в социальной 
сети удалила.

Сотрудники уголовного розы-
ска смогли вычислить местона-
хождение девушки. Это 22-лет-
няя безработная москвичка. В 
настоящий момент она находит-
ся под стражей: девушку прове-
ряют на причастность к анало-
гичным преступлениям.

Екатерина МИЛЬНЕР

Красотка из соцсетей обокрала квартиру 
в Косине-Ухтомском

Казино успешно функцио-
нировало в доме 6, корп. 2, на 
улице Сокольнический Вал. 
Попасть туда можно было 
только по звонку: всё строи-
лось на личных договорённо-
стях. Участковый из ОМВД 
по району Сокольники в ходе 
отработки территории обна-
ружил подозрительное заве-
дение за закрытой железной 
дверью. Потом была органи-
зована проверка, в которой 
приняли участие сотрудники 

Преображенской межрайон-
ной прокуратуры, ОМВД по 
району Сокольники и отдела 
по борьбе с экономическими 
преступлениями УВД по ВАО. 
В момент появления полиции 
в игровом зале находились не-
сколько человек, включая ох-
ранника и администратора. 20 
игровых автоматов были изъ-
яты, они переданы на ответ-
ственное хранение в управу 
района Сокольники.

Екатерина МИЛЬНЕР

О росте уровня безопасности в Мо-
скве сообщил глава ГУ МВД России 
по г. Москве Анатолий Якунин.

Начальник полиции представил от-
чёт о деятельности правоохранитель-
ных органов депутатам Мосгордумы. В 
2015 году уровень тяжких преступлений, 
связанных с причинением вреда здоро-
вью, снизился на 1,2%. Убийц, насильни-
ков и грабителей на улицах города стало 
меньше. Зафиксирован небольшой рост 
общего числа преступлений — 6,8%. Од-
нако, как пояснил Якунин, это произо-
шло за счёт роста количества краж.

Игорь СМИРНОВ 

Москва лидирует 
в стране 
по оперативности 
экстренной 
медпомощи в ДТП 

Об этом сообщил мэр сто-
лицы Сергей Собянин в ходе 
посещения Научно-исследо-
вательского института не-
отложной детской хирургии 
и травматологии на улице 
Большой Полянке.

— Сегодня скорая помощь 
до места ДТП добирается око-
ло восьми минут. Это достиг-
нуто благодаря распреде-
лённым станциям скорой по-
мощи, выделенным полосам 
для общественного транспор-
та, улучшению в целом транс-
портной ситуации. Сегодня мы 
показываем новые вертолёты, 
закупленные для санитарной 
авиации, которая увеличива-
ет возможности оперативно-
го оказания медпомощи поч-
ти в два раза, то есть количе-
ство вылетов, необходимых 
для ликвидации чрезвычай-
ных ситуаций, — отметил мэр. 

Ольга КОРНЕЕВА 

На улице Сокольнический Вал 
закрыли нелегальное казино 

В столице стало 
безопаснее 

В Измайловском парке 
лыжник провалился 
под лёд

5 апреля по подтаяв-
шему льду Лебедянско-
го пруда в Измайловском 
парке решил пройтись 
лыжник. И тут же про-
валился в воду. Очевид-
цы вызвали спасателей. 
К их приезду спортсмен 
уже сумел самостоятельно 
выбраться на берег. Спа-
сатели закутали мужчи-
ну в термопокрывало и 
усадили греться в кабину 
своего автомобиля. По-
сле того как лыжника ос-
мотрели врачи прибыв-
шей скорой помощи, его 
отпустили домой. От го-
спитализации мужчина 
отказался. 

Анна САХАРОВА

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

За год Илья раскрыл 
более 50 преступлений

Участковый Илья Горькин увлекается 
военной историей и рыбалкой
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Открыта 
горячая линия 
для призывников

С началом весенней при-
зывной кампании Прави-
тельство Москвы открыло 
горячую линию для при-
зывников и родителей во-
еннослужащих. 

— Основная задача горя-
чей линии — защитить пра-
ва тех, кому предстоит слу-
жить, — говорит председа-
тель общероссийской об-
щественной организации 
«Совет родителей воен-
нослужащих России» Гали-
на Шалдикова. — Хотя, как 
правило, больше всего во-
просов появляется уже по-
сле начала службы. Солда-
ты звонят, когда становятся 
жертвами противоправных 
действий, воровства, вы-
могательства. Тревожный 
сигнал передаётся коман-
дованию части или в воен-
ную прокуратуру. А родите-
ли военнослужащих чаще 
всего обращаются на горя-
чую линию с просьбой пе-
ревести сына-солдата по-
ближе к дому.

Валерий ГУК

Горячая линия Правительства 
Москвы: (495) 679-1926. 

Горячая линия Совета родителей 
военнослужащих Москвы: 
(495) 676-9757.

Время работы этих линий: 
с 9.00 до 18.00 по будням, 
по пятницам и предпразднич-
ным дням с 9.00 до 17.00, 
обед с 13.00 до 14.00.

Горячая линия Совета родителей 
военнослужащих России: 
8-915-457-7677

Э
тот полк вну-
тренних войск 
МВД, располо-
женный в районе 
Ивановское, осо-

бый: его бойцов первыми 
посылают в любое пекло, 
будь то операция по обез-
вреживанию террористов 
в «Норд-Осте» или сдер-
живание бунтарей на Ма-
нежной. Ведь он находит-
ся ближе других воинских 
частей к центру Москвы. 
Географически он врезан 
аккурат в Терлецкий парк 
на Свободном проспекте.

Нападение на КПП

Не успел я переступить 
порог штаба части, как 
динамики «накрыли» си-
реной. 

— Тревога! Нападение 
на КПП! Дежурному под-
разделению занять обо-
рону согласно боевому 
расчёту, — известил го-
лос из динамиков. 

И уже через минуту 
взвод автоматчиков кон-
тролировал все подсту-
пы к части сквозь пере-
крестие своих прицелов. 
Бойцы действовали чёт-
ко, быстро, без суеты. 

— Тревога учебная, — 
успокаивает командир ча-
сти полковник Алексей Со-
колов. — Зато чтобы под-
нять весь полк по боевой 
тревоге, а это свыше 600 
штыков, потребуется все-
го несколько минут. 

Военные 
в полицейской форме

И всё же большие ма-
нёвры для полка редкость. 
Обыденная и где-то даже 
рутинная миссия солдат 

внутренних войск в сто-
лице заключается в еже-
дневном патрулирова-
нии улиц и станций ме-
тро. Ежедневно свыше 8 
тысяч солдат из воинских 
частей Москвы и Подмо-
сковья заняты охраной 
порядка в городе. Полк 
из Ивановского каждый 
день снаряжает несколь-
ко сотен солдат в подзем-
ный дозор на станции сто-
личного метро. И хотя они 
люди военные, но форма 
на них — полицейская.

— Друзья поначалу 
удивлялись, когда виде-
ли меня в такой форме. 
Говорят, вроде меня в ар-
мию забирали, а попал 
я в полицию. Приходи-
лось каждому объяснять, 
— говорит рядовой Миха-
ил Сундуков.

Действительно, армей-

цы милицейских бата-
льонов особого назначе-
ния ВВ МВД РФ поли-
цейскими себя не счита-
ют. Нонсенс!

— Всё правильно! Ведь 
было бы странно, если бы 
хулиганов задерживали 
военные патрули в хаки. 
Жители бы думали, что 
началась вой на, — гово-
рит рядовой Ашот Ванян. 

Кстати, Ашот — родом 
из района Вешняки. До 
армии он успел окончить 
университет. К службе го-
товился загодя, всерьёз за-
нимался боксом.  

— Служба идёт быстро и 
легко, — говорит рядовой 
Юрий Евсюков. — Кроме 
патрулирования в метро, 
нас привлекали для ох-
раны порядка на стадио-
нах и во время концертов. 
Так что я, как говорится, 

совмещал приятное с по-
лезным. 

Ежедневные подвиги

Почти каждый день на 
стол командира части ло-
жатся доклады о подви-
гах его подчинённых. На-
пример, на прошлой неде-
ле сержант Уранбек Ми-
сиков, рядовой Дмитрий 
Романов и рядовой Хетага 
Харебов задержали нарко-
торговца. При патрулиро-
вании на проспекте Будён-
ного наряд обратил внима-

ние на подозрительного 
гражданина. Когда по-
просили показать доку-
менты, мужчина бросил-
ся наутёк. Догнали, скру-
тили и доставили в дежур-
ную часть. У мужчины 
в карманах нашли паке-
тики с белым порошком. 
Экспертиза установила — 
это героин. 

Последний пример: 
на станции метро «Тур-
геневская» военный па-
труль спас жизнь прохо-
жего. Патрульные Андрей 
Воллерт, Григорий Мар-
гиев и Валерий Моргоев 
заметили в конце перрона 
драку: трое хулиганов из-
бивали человека. Патруль 
задержал нарушителей. 
Чуть позже в отношении 
задержанных было воз-
буждено уголовное дело. 

Валерий ГУК

Солдаты воинской части в Ивановском ежедневно патрулируют московское метро

Подземный дозор
27 МАРТА — 
ДЕНЬ ВНУТРЕННИХ 
ВОЙСК МВД РОССИИ

ПИШИТЕ! 
ЗВОНИТЕ!

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ,
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
pochta@
newsvostok.ru
Звоните: 
(495) 681-3328, 
(495) 681-3970

Чтобы поднять 
600 солдат 
по тревоге, 
потребуется 
всего 
несколько  минут

О подвигах подчинённых командиру части 
рапортуют почти каждый день
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ВАШУ РЕКЛАМУ ПРОЧИТАЮТ ВСЕ ЖИТЕЛИ ВОСТОЧНОГО ОКРУГА

(495) 782-8212 (многоканальный)
www.newsvostok.ru
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Этномузыка 
на Электрозаводской

Концерт этномузыки 
пройдёт 14 апреля в 19.00 
в молодёжном историко-
культурном центре «Особ-
няк купца В.Д.Носова» (ул. 
Электрозаводская, 12, стр. 
1). Здесь выступит фолк-
группа «АртТерра». Посе-
тители центра узнают, как 
звучит, например, северо-
американский струнный 
инструмент дульцимер 
или перуанский ударный 
— кахон.

Стоимость билета — 100 
рублей.

В афише могут произой-
ти изменения, просьба 
уточнять по телефону за 
два дня. Тел. (499) 369-
5553.

Фотовыставка 
на Руднёвке

Дворец творчества де-
тей и молодёжи (ул. Руд-
нёвка, 37) приглашает всех 
желающих на фотовыстав-
ку «Мой любимый уголок 
Москвы», где можно уви-
деть работы юных фото-
графов. Выставка прод-
лится до 17 апреля. 

Современная эстрада 
в «Восточном»

Концерт вокальной сту-
дии «Возрождение» прой-
дёт 14 апреля в 17.00 во 
дворце творчества «Вос-
точный» (ул. 1-я Владимир-
ская, 20). Здесь прозвучат 
современные эстрадные 
песни. 

Мультфильмы покажут 
в Новогирееве

В честь Дня космонавти-
ки 12 апреля в кинотеатре 
«Берёзка» (ул. Мартенов-
ская, 25) пройдёт мастер-
класс для детей, где будут 
делать бумажные ракеты. 
Затем юные зрители от-
правятся смотреть мульт-
фильм «Тайна третьей 
планеты» (1981). Начало 
в 13.00. Вход свободный. 

Алексей ТУМАНОВ,
Анна ПЕСТЕРЕВА,

Дария СОЛОВЬЁВА,
Ольга КАЗАКОВА

Ф
е с т и в а л ь 
DOCA Co 
пройдёт 16 
и 17 апреля в 
Институте гу-

манитарного образования 
на ул. Верхней Первомай-
ской, 53. Вас ждут пять 
этажей современного ис-
кусства — выставок, ин-
сталляций и перформан-
сов. Работы для фестива-
ля подготовили студенты 
института, российские и 
зарубежные художники. 

Одной из самых замет-
ных площадок фестива-
ля станет «Звучащий лес 
Пандоры». Все комнатные 
растения, которые есть в 
институте, соберут в од-
ном месте и проводами 
подключат к компьюте-
ру, в результате чего каж-
дый цветок обретёт свой 
голос. Дотрагиваешься до 
листьев — раздаётся звук. 
В первый день натураль-
ный оркестр будет отдан 
гостям фестиваля: шуми 

в своё удовольствие. А в 
конце второго дня кон-
церт в чудо-саду дадут его 
создатели.

Погулял по выставке и 
решил, что можешь тво-
рить не хуже? Сыграй в 
арт-игру «Графический 
конвейер». Художники 
изображают что-то на 
бумаге, а вам, вооружив-
шись карандашом, пред-
стоит закончить это про-
изведение. 

Девушки могут напра-
виться прямиком в мо-
бильную фотостудию. 
Студенты факультета 
фотографии сделают из 
каждой модель и «зафо-
тографируют» до состо-
яния полного счастья. 
А любители ретро смо-
гут с головой погрузить-
ся в кропотливую работу 
по печати фотографий с 
плёнок — тёмная ком-
ната, красный фонарь и 
ванночки с реактивами 
в вашем распоряжении.

Фестиваль DOCA Co 
работает с 12.00 до 21.00. 
Вход свободный.

Анна ПЕСТЕРЕВА

Подробности на сайте 
doca.moscow

Оркестр из комнатных растений
В Измайлове пройдут Дни современного искусства

В столице 
прошла 
«Ночь в театре»

Городскую акцию «Ночь 
в театре» посетили около 
12 тысяч человек. 

— Около 7 тысяч мо-
сквичей пришли на спек-
такли в Центральный вы-
ставочный зал «Манеж», и 
более 5 тысяч человек по-
сетили этой ночью другие 
столичные театры, — от-
метил руководитель сто-
личного Департамента 
культуры Александр Ки-
бовский.

Выставка «Пасхаль-
ное дерево» открылась 
в Культурном центре 
К.И.Чуковского на ул. 
1-й Владимирской, 15, 
корп. 3. Продлится она 
до конца мая.

— На выставке пред-
ставлены иконы, вы-
полненные в необыч-
ных техниках, — рас-
сказывает организатор 
экспозиции, руководи-
тель творческой студии 
«Жар-Птица» Галина 
Пантелеева. — Напри-
мер, вышитые бисером 
или гобеленовым швом, 
декорированные страза-
ми, пайетками. А центр 
композиции — ориги-
нальный арт-объект в 
виде дерева, украшен-
ного пасхальными су-
венирами, яйцами и т.д. 

Кроме того, тут можно 
увидеть большую кол-
лекцию пасхальных яиц.

А 15 апреля в 15.00 в 
рамках выставки прой-
дёт интерактивная про-

грамма, участники ко-
торой смогут узнать не 
только о православных 
традициях, но и о язы-
ческих обрядах, связан-
ных с весной, и самосто-

ятельно расписать пас-
хальное яйцо.

Вход на выставку и 
участие в мастер-клас-
се — бесплатные.

Алексей ТУМАНОВ

Дотронешься 
до листьев фиалки — 
и она зазвучит

На бесплатную лек-
цию-экскурсию при-
глашает жителей ЭПЦ 
«Царская пасека» 13 
апреля. Гости узнают, 
что такое профессио-
нальное наблюдение за 
птицами — бёрдинг, что 
нужно знать начинаю-
щему орнитологу, и ко-
нечно же опробуют по-
лученные знания на 

практике — на орнито-
логической экскурсии.

Начало в 14.00.
Алексей ТУМАНОВ

Как добраться: 
от м. «Измайловская» пешком 
по парку (около 1,3 км); 
от м. «Шоссе Энтузиастов» на 
троллейбусе №30 или трамваях 
№8, 36 и 20 до ост. «3-я Влади-
мирская улица», затем пешком 
по парку (около 0,8 км)

В «Сокольниках» 
состоится 
крыс-шоу

Юбилейная выставка де-
коративных крыс и других 
мелких домашних живот-
ных «Усатые звёзды-XV» 
пройдёт 16 апреля в Мо-
скве в конгрессно-выста-
вочном центре «Сокольни-
ки», павильон №4.1. 

— В нашем шоу примут 
участие не только кры-
сы, но и морские свинки, 
хомячки, декоративные 
мышки, кролики, дегу, 
песчанки, — рассказывает 
организатор выставки Лю-
бовь Дмитриева. — Прой-
дут конкурсы в режиме 
нон-стоп, выставка твор-
ческих работ «КрысАрт», 
показ животными модных 
костюмов и многое другое. 
Разумеется, с хвостатыми 
и усатыми артистами мож-
но будет пообщаться, по-
гладить их, взять на руки. 
Они совершенно ручные и 
не кусаются. Всего на вы-
ставке будет несколько со-
тен животных. 

Начало выставки в 
11.00, вход свободный.

Алексей ТУМАНОВ

На Владимирской открылась пасхальная выставка

 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ
NEWSVOSTOK.RU

В Измайловском лесопарке 
расскажут об орнитологии

Здесь представлены иконы, 
украшенные стразами и пайетками

Выставки современного искусства 
заполнят пять этажей
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7 апреля в церковном календаре один 
из самых ярких и необычных праздников 
— Благовещение Пресвятой Богородицы. 

Его яркость обусловлена уникально-
стью события, которое лежит в основе 
празднования. Ведь это — весть о том, 
что впервые в истории Бог стал челове-
ком. В этот день архангел Гавриил со-
общил Марии, что Ей предстоит родить 
Иисуса Христа. 

А необычность праздника связана с его 
датой. Как правило, это время Великого 
поста, и потому Благовещение оказыва-
ется удивительным островком радости и 
торжества в череде суровых великопост-
ных дней. Впрочем, иногда Благовеще-
ние совпадает с Пасхой. Такой день на-
зывается Кириопасхой. Но случается это 
крайне редко. В последний раз Кириопас-
ха была в 1991 году, а следующая будет 
только в 2075-м.

С давних пор в России было принято на 
Благовещение выпускать на свободу птиц. 
Когда появился такой обычай, не извест-
но, но уже во времена Александра Пушки-
на он считался старинным. Об этом поэт 
писал в 1823 году своему другу Николаю 
Гнедичу и именно в этом письме впервые 
обнародовал такое стихотворение:

В чужбине свято наблюдаю
Родной обычай старины:
На волю птичку выпускаю
При светлом празднике весны.

А знаменитый исследователь русского 
языка Владимир Даль в своём словаре так 
написал об этом обычае: «Благовещенье 
— птиц на волю отпущенье».

Смысл этого обычая состоял в том, что 
птицы, которых выпускали в день Благо-
вещения, символизировали добрую весть 
и обновление.

Однако в советское время традиция 
прекратилась, поскольку праздновать 
Благовещение возможно было только в 
церковных стенах.

Возродили красивый обычай в 1995 
году. Председатель общества «Радонеж» 
Евгений Никифоров предложил это сде-
лать Патриарху Алексию II. И с тех пор 
каждое 7 апреля на Соборной площади 
Кремля из рук Патриарха взмывают в 
небо голуби. Патриарх Кирилл эту тра-
дицию продолжает. И во многих храмах 
в этот день выпускают птиц после празд-
ничного богослужения.

ВЕРА И ПРАЗДНИКИ

Рубрику ведёт 
Валерий КОНОВАЛОВ

Зачем на волю 
отпускают птиц

В 
конце марта в выста-
вочном центре «Со-
кольники» прошёл 
очередной, уже 19-й 
по счёту, Московский 
международный са-

лон изобретений и инноваци-
онных технологий «Архимед». 
В нём были представлены более 
800 проектов из различных об-
ластей науки и техники из Рос-
сии и из других стран. В их чис-
ле не только работы «титанов» 
— промышленных кластеров, 
— но и совсем юных изобрета-
телей из ВАО.

Игры со светом

Ученик 4-го класса физи-
ко-математической школы 
№444 в Измайлове Влади-
мир Голованов играючи изо-
брёл универсальный свето-
диодный конструктор. С его 
помощью можно, например, 
на 40% снизить потребление 
электроэнергии в квартире. 
Идею уже оценили специа-
листы. Пару месяцев назад 
проект Голованова был от-
мечен на городской конфе-
ренции по ресурсосбереже-
нию в Мос энергосбыте.

— Мне нравится играть со 
светом, — говорит Вова. — 
Думаю, что за полупроводни-
ковыми светодиодами боль-
шое будущее, но я сейчас ра-
ботаю над другим важным 
проектом. 

Юный изобретатель с че-
тырёх лет обыгрывает папу 
в шахматы, учится на отлич-
но, любит читать и занимает-
ся ушу. А чтобы не отвлекать-
ся на ерунду, Владимир уда-
лил со своего смартфона все 
приложения.

  
Робот для бабушки

Одноклассник Голованова 
Никита Богомолов изобрёл 

интерактивного робота-на-
поминалку. 

— Я придумал это весёлое 
устройство для несобранных 
детей и забывчивых бабушек, 
— говорит Никита. 

Его изобретение так и на-
зывается — «универсальный 
робот-помощник для соблю-

дения режимных моментов в 
течение дня». Всю неделю ро-
бот Никиты автоматически 
напоминает о действиях, не 
требуя ежедневного програм-
мирования. Юный гений го-
ворит, что перед созданием 
робота он проанализировал 
самые популярные гаджеты 

для пожилых людей и обнару-
жил в них кучу недостатков. 
Робота Никиты можно при-
менять в больницах для раз-
дачи лекарств или при уходе 
за лежачими пациентами. 

— Сейчас я думаю, как син-
хронизировать своего робо-
та с информационной си-
стемой поликлиники, что-
бы врач мог автоматически 
направлять информацию в 
«мозг» моего робота, — гово-
рит Никита. 

Зов магии
Семиклассники Артём По-

крой и Тимофей Коржебин 
из гимназии №1811 в районе 
Восточное Измайлово пред-
ставили на салоне «Архи-
мед» образовательную ком-
пьютерную игру — «Зов ма-
гии». Игра, рассчитанная на 
двух игроков от 10 лет, пред-
назначена для развития у де-
тей способности к быстрому 
счёту и логическому мышле-
нию, для тренировки памя-
ти. Основой сюжета игры ста-
ла битва двух магов, которые 
сражаются с помощью созда-
ваемых ими заклинаний. 

Артём и Тимофей — члены 
гимназической мастерской 
«Фантазёры». Некоторые 
разработки ребят из мастер-
ской запускаются в настоя-
щее время в промышленное 
производство и рекомендова-
ны для использования в шко-
лах и детских садах.

Валерий ГУК

Володя играючи 
изобрёл 
универсальный 
светодиодный 
конструктор

Архимеды 
из 4-го класса

На выставке 
изобретений 
в «Сокольниках» 
представлены 
разработки 
школьников из ВАО

Изобретение Владимира Голованова может уменьшить 
плату за электричество почти в два раза
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Г
оша Куценко — один 
из самых ярких актё-
ров российского ки-
нематографа. Прав-
да, в последнее время 
легендарного «анти-
киллера» редко мож-

но увидеть в полнометражных 
картинах на большом экране. И 
поклонникам Гошиного талан-
та приходится довольствоваться 
телевизионным экраном, где их 
кумир блистает в сериале «По-
следний мент». По словам арти-
ста, он сейчас больше сосредо-
точен на музыке и на младшей 
дочери Женечке, которой в июне 
исполнится два года.  

Ушёл из большого кино

— Гоша, вы однажды  в интервью 
сказали, что хотите уйти из большо-
го кино.

— А я, по-моему, и ушёл. Раз-
ве нет? 

— Но ваше имя иногда встречает-
ся и в афишах, и в анонсах телесе-
риалов... 

— Тогда давайте честно и без 
шуток: я сейчас снимаюсь ред-
ко. Очень редко. Просто сей-
час выходят в прокат фильмы, 
в которых я отработал ещё не-
сколько лет назад, поэтому и ка-
жется, что я — везде и всюду. Но 
не стремлюсь заполнить собой 
экраны. Хочется делать что-то 
от сердца. 

— Вы ощущаете на себе экономи-
ческий кризис, о котором сейчас все 
говорят?

— Да, есть немного: концертов 
стало поменьше по сравнению с 
прошлыми годами. Но в целом 
вроде держимся. Прорвёмся, как 
говорится.

— Следите за курсом валют? В чём 
деньги храните? 

— В банке! Тут надо спраши-
вать, какие у меня кредиты.

— И какие же?
— Рублёвые у меня кредиты, 

как и у большинства в нашей 
стране.

Третья пластинка

— Что вас вдохновляет?
— Да что угодно: семья, дру-

зья, работа, музыка… 
— Какая музыка чаще всего зву-

чит у вас в наушниках или в машине?
— В фильме «Страна ОЗ», где 

я сыграл одну из ролей, звучит 
композиция «Светлый дым» мо-
его авторства. Она сейчас — одна 
из моих любимых. Чаще всего, 
конечно, звучит моя музыка. Ещё 
Шнура с удовольствием могу по-
слушать, актуальные у него ком-
позиции получаются…

 — А правда, что вы уже пишете 
новый альбом?

— Да, я готовлю свою третью 
пластинку. Она будет выдержа-
на в современном танцевальном 
стиле, а различной нежности и 
грусти там будет меньше, чем в 
предыдущих двух.

Младшая муза

— Как проводите праздники?
— Если нет никаких концер-

тов или спектаклей, то конеч-
но же с семьёй. Хочется уделять 
им побольше времени. Видеть, 
как растёт младшая дочка, ло-
вить каждое её движение. Но 
работа есть работа: мужчина 
должен кормить семью…

— Вы в отличие от многих арти-
стов довольно долго не показывали 

младшую дочь в социальных сетях…
— Я и сейчас её не особо 

«свечу». Почти год назад снял 
дочку в прикольном видео и 
буквально неделю назад выло-
жил в Интернете в своей соци-
альной сети. Женя сыграла у 
меня маленького космонавта. 
Правда, рассмотреть её там не-
много сложно… Я снимал про-
шлым летом, Жене тогда был 
всего лишь годик. Потом я на-
писал песню, которую посвя-
тил ей… 

— О чём она?
— О том, что есть на свете 

дети-космонавты и они при-
летают к нам в гости. В роли-
ке  хорошая кинографика, а 
не эта дешёвая попса. Ком-
позиция называется «Любовь 
такая». 

— И вы почти год не хотели по-
казывать это видео миру?

— Да, этот ролик просто был 
частью семейного архива. Мы 
придумали его с моим другом 
и, безусловно, предполага-
ли, что когда-нибудь его вы-
пустим — и все при этом бу-
дут от умиления плакать, и я 
наконец-то получу какой-ни-
будь ценный музыка льный 
приз…

Старшая муза
— А чем занимается ваша старшая 

дочь Полина?
— Учится. У неё всё хорошо.
— Ревности нет к младшей сестре?
— Ей некогда ревновать: она ак-

триса, ей есть чем заниматься, о 
чём думать, о чём страдать. А если 
серьёзно, то, поскольку разница в 
возрасте у девочек большая, ни о 
какой ревности тут речи нет. По-
лина (Полина Куценко — старшая 
дочь актёра от брака с Марией По-
рошиной. — Прим. авт.) часто при-
езжает в гости, поздравляет Женю 
с различными праздниками... 

— Вы поддерживаете выбор про-
фессии старшей дочери? Я знаю, 
что некоторые актёры категориче-
ски против того, чтобы дети шли по 
их стопам. 

— Конечно, поддерживаю, 
оплачиваю её телефон, такси… 

— А если серьёзно, она спраши-
вает вашего совета?

— Мы сейчас с ней снимаем-
ся вместе в новом сезоне сери-
ала «Последний мент». Играем 
там отца и дочь. Причём Полина 
сама прошла кастинг, без вся-
кого блата. Когда мы на съём-
ках вместе, это самые страшные 
дни, потому что, когда, напри-
мер, она по сценарию целуется 
со своим парнем, которого игра-
ет Толя Руденко, меня выводят 
со съёмочной площадки: якобы 
я как отец не могу на это спо-
койно смотреть… 

Беседовала 
Валерия Хващевская

(ИА «Столица»)

Пять поводов установить 
мобильное приложение «ВО»:
1. Устанавливается за 15 секунд
2. Весит всего 2 мегабайта
3. Не загружает память девайса
4. Чистая строка уведомлений
5. Мгновенное обновление

«Восточный округ» в вашем телефоне!

Как установить:
 Заходите в магазин Google Play
 Вводите в поиск «Восточный округ»
 Устанавливаете
 Радуетесь

Ждите обновлений, 
будьте счастливы!

В прокат выходят 
фильмы, 
где я снимался  
несколько лет 
назад

Известный актёр откровенно рассказал о своей работе, 
об увлечениях и о детях

Гоша Куценко: 
Самое страшное — 
сниматься вместе с дочерью

Чаще всего Гоша Куценко 
слушает собственную музыку
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 ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА

ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
NEWSVOSTOK.RU

Актриса Наталья Гудко-
ва — человек верующий. 
14 марта начался Великий 
пост, поэтому Наталья посо-
ветовала читателям «Звёзд-
ного бульвара» попробовать 
простое постное блюдо, ко-
торое она с удовольстви-
ем готовит для себя и своих 
сыновей. 

 — Отвариваю гречку 
без добавления соли. Если 
хочу кашу покруче, на ста-
кан гречки беру три стака-

на воды, если хочется кашу-
размазню, то четыре стака-
на, — рассказывает актриса. 
— Иногда кладу какие-ни-
будь пряности: лаврушку 
или перчик. 

Грибы можно брать лю-
бые, в том числе солёные. 
Сушёные грибы надо пред-
варительно замочить в воде 
на часик-другой и немного 
поварить. Я чаще всего по-
купаю шампиньоны, по-
скольку они готовятся бы-
стро. Обжариваю их на любом 
растительном масле, но пред-

почтение отдаю подсолнеч-
ному. Затем добавляю по-

резанный репчатый лук 
— его чем больше, тем 
лучше — и ещё немно-
го жарю. В самом кон-
це подливаю в жарево 
соевый соус по вкусу. 
И потом всё переме-

шиваю с варёной греч-
кой. Лично я могу такую 

кашу есть каждый день.
Ирина МИХАЙЛОВА

Два солнечных луча — как 
стрелки огромных небесных 
часов: без двадцати шесть 
утра. Вешняки, пора вста-
вать. Впрочем, можно ещё 
поваляться минут пять…

Щурясь, нехотя разворачи-
вается в небе огромный дра-
кон, который всю ночь держал 
город в страхе и тьме. Разво-
рачивается, чтобы через не-
сколько часов раствориться 
без остатка, уплыть, сгинуть, 
пропасть до следующей ночи.

Природа нарисовала вели-
чественную картину пробуж-
дения, а Ирина Чехалова, при-
славшая снимок на конкурс 
«Места родные, незнакомые», 
просто вовремя проснулась. 
За что ей огромное спасибо.

Ждём ваши фото по адресу 
pochta@newsvostok.ru, с по-
меткой «Фотоконкурс».

Ваш «ВО»

КОНКУРС

В Вешняки пробивается утро

ПИШИТЕ! ЗВОНИТЕ
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
Пишите нам: pochta@newsvostok.ru 
Звоните: (495) 681-3328, (495) 681-3970

Если девушка говорит 
вам: «Иди найди другую, 
лучше меня!», это зна-
чит, что вы должны от-
ветить: «Мне никто не ну-
жен, кроме тебя!», а не 
убегать с криком «Ура!». 

— Я отдала тебе лучшие 
годы моей жизни! — орёт 
жена мужу.

— Не пугай меня, неуже-
ли впереди ещё и худшие? 

— Папа, я девушка, а 
не посудомойка!

— Да что ты говоришь? 
Я тоже папа, а не банко-
мат! 

— Папа, а наш ёжик от 
старости умер?

— Конечно, сынок, был 
бы он молодой, он бы от 
КамАЗа убежал бы. 

Вот говорят, что хуже 
дурака только дурак с 
инициативой… Но я вам 
так скажу: ещё страшнее 
дурак с возможностями 
её реализации… 

Ну вот что вы знаете об 
оптимизме? Моя сосед-
ка, когда моет окна, всег-
да кладёт в карман ключи 
от квартиры. На тот случай, 
если вывалится из окна. А 
живём мы на 9-м этаже. 

— Женщина, это пла-
тье вас полнит!

— Правда? А я всё на 
чебуреки грешила... 

— Дорогой, доктор по-
рекомендовал нам пое-
хать отдохнуть на Багамы 
или на Канары. Куда мы 
поедем?

— К другому доктору! 

Решили два солдата над 
прапорщиком подшутить. 
Подходят и спрашивают: 

— Товарищ прапор-
щик, а что тяжелее — ки-
лограмм железа или кило-
грамм ваты? 

— Глупый вопрос! Ко-
нечно, килограмм желе-
за!!! 

— Неправильно. Одина-
ково... 

— А вот я сейчас тебе 
дам по голове сначала ки-
лограммом ваты, а затем 
килограммом железа, а 
потом посмотрим! 

У женщины много лиц... 
Для кого-то она красивая, 
для кого-то загадочная, а 
кому-то поперёк горла! 

АНЕКДОТЫ

Ты больше 
      чем 
      кажешься

NEWSVOSTOK.RU

Гречневая каша с грибами
от актрисы Натальи Гудковой РЕЦЕПТ ОТ ЗВЕЗДЫ

Реквизиты для оплаты 
патента

Для иностранных граждан
Налог на доходы физических лиц в виде фиксиро-

ванных авансовых платежей с доходов, полученных 
физическими лицами, являющимися иностранны-
ми гражданами, осуществляющими трудовую дея-
тельность по найму на основании патента в соот-
ветствии со статьёй 227 Налогового кодекса Рос-
сийской Федерации

Получатель: УФК по г. Москве
(для ИФНС РФ №20 по г. Москве)
ИНН 7720143220 КПП 772001001 Банк получате-

ля: Отделение 1 Москва БИК: 044583001 Счёт: 40101 
810 8 0000 001 0041 КБК: 18210102040011000110

Для российских граждан
Налог, взимаемый в связи с применением патент-

ной системы налогообложения, зачисляемый в бюд-
жеты городов федерального значения

Получатель: УФК по г. Москве
(для ИФНС РФ № 20 по г. Москве)
ИНН 7720143220 КПП 772001001 Банк получа-

теля: Отделение 1 Московского ГТУ Банка России 
г. Москва БИК: 044583001 Счёт: 40101 810 8 0000 
001 0041 КБК: 18210504030021000110

ИФНС №20 по г. Москве


